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INTRODUZIONE 
  

l mondo pullula di gente che sostiene di essere rinato di nuovo, ma come 
sappiamo Scritturalmente la Nuova Nascita può essere verificata solo attraverso 
la Conformità Biblica. 
Detto ciò il Profeta Branham intorno alla Nuova Nascita ha detto molto sotto 

l'Ispirazione di Dio e dunque nella Conformità Biblica che vogliamo trattare questo 
tema, mettendo in concordanza i suoi trattati Profetici con la Parola di Dio e gli 
adempimenti Storici Profetici. Sapendo che i suddetti Trattati sono stati Ispirati al 
Profeta per ricondurre il popolo alla Parola di Dio, alla Sana Dottrina, alla Bibbia! 
Questo lavoro attento e scrupoloso, di cui questo è il primo di una serie, esamina tutti 
i testi Profetici nelle varie tematiche che tratterò nel corso del tempo ed ha come 
obbiettivo fondamentale:  
1) Diffondere la Parola Profetica per garantire la Giusta Crescita nella conformità di 

Efesini 4; 1Corinzi 12; Malachia 4; etc…; 
2) Riabilitare dei testi Profetici che il diavolo combatte cercando di nascondere o 

smentire, parlando male del Profeta Branham, l'uomo mandato nella nostra Epoca, 
insieme ai Ministri Originali, per riportare i popoli attraverso la Rivelazione della 
Bibbia alla giusta Forma di Efesini 4; Malachia 4.  
Preciso che Dio ha dato la Bibbia, ma ha precisato in Efesini 4 e altri testi, che 
come sempre ha fatto, con la Parola ha mandato i Ministri e il Suo Spirito per 
posizionare la Sposa nella Giusta Comprensione e nella Giusta Forma di Efesini 4. 
Da qui nasce la necessità della Giusta Esposizione Profetica di ciascun Testo 
Biblico, che viceversa resterà lettera chiusa per chi non intende o non è aiutato ad 
intendere come Filippo ammaestrò l'eunuco, barone di Candace (Atti 8). 
Sappiamo bene che le interpretazioni "fai da tè",  hanno prodotto migliaia di 
religioni e denominazioni che sono la zizzania e l'ibridismo destinato ad essere 
arso. 

Non temere la lettura di queste Meditazioni, ma anzi prendi la tua Bibbia e man mano 
che scorreranno le tematiche potrài avere le varie conferme Bibliche. Non dire in cuor 
tuo io non leggo e non rischio! I figli di Dio, esaminano tutto con la Parola e non 
possono essere lesi da nulla: 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

Le traduzioni del Profeta Branham a cui spesso mi riferiscono, sono per 
maggioranza quelli tradotti in lingua Italiana dalla VGR.  
Preciso con amore e senza voler ferire nessuno, che pur rispettando i fratelli del 
Messaggio di varie correnti, linee, pensieri, etc.., mi dissocio da chi ha fatto 
idolatria o bigottismo del Profeta Branham e del Messaggio, arrivando a 
manipolarlo, come del resto le denominazioni hanno fatto la stessa cosa della 

I 
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Bibbia.  
Credo al Fondamento della Bibbia e predicato dal Profeta Branham, ossia quello 
di rimanere fuori da qualsiasi Gruppo o Linea interpretativa. Per tal fine ho scelto 
di amare tutti i fratelli, pur rimanendo in buona comunicazione. Ma credere che vi 
è una Sposa nel mondo che non è affiliata con nulla, ad eccezione dell'Assoluto 
della Bibbia e ciò che rientra provabile in Essa e quindi collegata al Messaggio 
dell'Ora che Dio ha mandato nella semplicità della sua Esposizione Integrale senza 
aggiungere linee di pensiero. Con la sola eccezione che le cose che non si 
comprendono si mettono in preghiera in attesa che Cristo finisca d'illuminare la 
Sposa, in quelle poche righe che necessitano di maggiore approfondimento e non 
di giudizio e correzione umana. E quando Dio avrà trasmesso gli ultimi raggi nella 
Dinamica Finale della Sposa, allora ciò che i parte non intendiamo sarà Illuminato 
e saliremo in Cielo nel Rapimento! 

Le Meditazioni che seguono in questo Tema e altri del Profeta Branham in 
concordanza con la Bibbia, le trovate predicate in Mp3, Mp4, nel collegamento: 

http://www.apocalissediGesùcristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia.html 

Questo Soggetto da me trattato in modo profondo dal 2014, è stato un tema senza 
fine! Ad oggi vi predico e trovo sempre tanti Simboli. Posso affermare con molta 
certezza che non si può in modo profondo spiegare la Nuova Nascita, in quanto Essa 
è un Esperienza Preordinata e non l'effetto di una Giusta Applicazione di un Credo. 
Questo non annulla il fatto che dobbiamo fare un Percorso; ma è giusto dire che tale 
Percorso si occupa, come in Gesù, di adempiere ogni Giustizia, di Un Processo già 
Preordinato (Romani 8). I giusti approfondimenti del Tema li trovate nel Sito, quindi 
nei Collegamenti: 

La Nuova Nascita e Crescita del Cristiano 
http://www.apocalissediGesùcristo.com/index.php/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-

del-cristiano/la-nuova-nascita-e-crescita-del-cristiano 
La Nuova Nascita e Crescita del Cristiano-Concordanza Trattati Profeta 

Branham con la Bibbia: 
http://www.apocalissediGesùcristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/la-nuova-nascita-trattati-profeta-branham-in-concordanza-bibblica.html 
 
 

FALSE NASCITE DENOMINAZIONALI 
SPIRITI SEDUTTORI 

 
Versi di riferimento Biblici a Conferma dei Trattati citati 

 Giovanni 15:7 Se voi dimorate in Me, e le mie Parole dimorano in voi, voi 
domanderete ciò che vorrete, e vi sarà fatto. 

 Giovanni 14:6 Gesù gli disse: Io Son la Via, la Verità, e la Vita; niuno viene 
al Padre se non per Me. 

 Matteo 5:48 Voi dunque siate perfetti, come è perfetto il Padre vostro, che è 
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nei Cieli. 
 Ebrei 12:8 Che se siete senza castigamento, del qual tutti hanno avuta la 
parte loro, voi siete dunque bastardi, e non figliuoli. 

 2Corinzi 2:11 Perciocché noi non ignoriamo le sue macchinazioni. 
 2Corinzi 11:14 E non è meraviglia; perciocché satana stesso si trasforma in 
angelo di luce. 

 Galati 1:8 Ma, quand'anche noi, od un angelo del cielo, vi evangelizzassimo 
oltre a ciò che vi abbiamo evangelizzato, sia anatema. 
Galati 1:9 Come già abbiam detto, da capo ancora dico al presente: Se 
alcuno vi evangelizza oltre a ciò che avete ricevuto, sia anatema. 

 Ezechiele 28:3 ecco, tu sei più savio che Daniele; niun segreto ti è 
nascosto;… 

 2Corinzi 11:3 Ma io temo che come il serpente sedusse Eva, con la sua 
astuzia; così talora le vostre menti non siano corrotte, e sviate dalla 
semplicità che deve essere inverso Cristo. 

 1Timoteo 4:1 Or lo Spirito dice espressamente che negli ultimi tempi alcuni 
apostateranno dalla fede, dando ascolto a spiriti seduttori e a dottrine di 
demoni, 
1Timoteo 4:2 per l'ipocrisia di uomini bugiardi, marchiati nell a propria 
coscienza,… 
2Timoteo 4:3 Verrà il tempo, infatti, in cui non sopporteranno la Sana 
Dottrina ma, per prurito di udire, si accumuleranno maestri secondo le loro 
proprie voglie 
2Timoteo 4:4 e distoglieranno le orecchie dalla verità per rivolgersi alle 
favole. 

 2Timoteo 3:5 avendo apparenza di pietà, ma avendo rinnegata la forza 
d'Essa; anche tali schiva. 

 Matteo 7:15 Ora, guardatevi dei falsi profeti, i quali vengono a voi in abito 
di pecore; ma dentro son lupi rapaci. 

 Apocalisse 17:3 Ed Egli mi trasportò in Ispirito in un deserto; ed io vidi una 
donna, che sedeva sopra una bestia di color di scarlatto, piena di nomi 
blasfemi, ed aveva sette teste, e dieci corna. 

 Apocalisse 17:5 E in su la sua fronte era scritto un nome: Mistero, Babilonia 
la grande, la madre delle fornicazioni, e delle abbominazioni della terra. 

 Apocalisse 17:15 Poi mi disse: Le acque che tu hai vedute, dove siede la 
meretrice, son popoli, e moltitudini, e nazioni, e lingue. 

 Apocalisse 18:4 Poi udii un'altra Voce dal Cielo, che diceva: Uscite d'essa, o 
popol mio; acciocché non siate partecipi dei suoi peccati, e non riceviate 
delle sue piaghe. 

 2Corinzi 6:17 Perciò «uscite di mezzo a loro e separatevene, dice il Signore, e 
non toccate nulla d'immondo, ed Io vi accoglierò,… 
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 Matteo 25:6 E in su la mezza notte si fece un Grido: Ecco, lo Sposo viene, 
uscitegli incontro. 

 Apocalisse 2:6 Ma tu hai questo: che tu odi le opere dei Nicolaiti, le quali 
odio Io ancora. 

 Apocalisse 2:15 Così hai ancora tu di quelli che tengono la dottrina dei 
Nicolaiti; il che Io odio. 
 
 

L'inganno denominazionale-spiriti seduttori sul seggio religioso 
Domande e Risposte sul marchio della bestia e sul Suggello di Dio, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, 15-5-1954 
49 Qualcosa fu fatta, una bestia... (fu) fatta un’immagine a questa bestia, la quale 
fu il luteranismo, metodismo, battismo, pentecostalismo, santitismo, tutti questi 
ismi formarono un’organizzazione e fecero un’immagine proprio come la bestia. 
Eccola! 
…54 Le chiese protestanti denominazionali sono l’immagine della bestia perché 
sono denominate proprio esattamente come lo è il cattolicesimo. E Dio non ha 
mai ordinato che la Sua Chiesa sia organizzata in alcuna epoca, ma l’ha sempre 
aspramente condannato! Lo capite ora? Non la gente, la chiesa! 
…97 E dirò questo per ciò che... non è per ferire i vostri sentimenti. Il sostegno più 
grande che ho sul campo di missione è dalla gente pentecostale, perché essi credono il 
messaggio della guarigione divina e la potenza di Dio. Il resto di loro arricciano il 
loro naso su ciò. 
98 Ma solo le persone fuori della chiesa, che sono predestinati a Vita eterna, 
verranno. Questo è tutto. Ma quelli che non lo sono, non possono venire; e Dio disse 
così, disse: “Essi furono predestinati alla condanna”. Egli non vuole che alcuno 
dovesse perire, ma, essendo Dio, vide che loro L’avrebbero condannato. Perciò, 
questo è questo è tutto, Lui lo previde. Ed ecco che cos’è la preconoscenza di Dio: 
vedere quelle cose. E Lui predisse proprio dove la Chiesa si sarebbe trovata proprio 
in questo stesso giorno. E Dio lo sapeva dal principio. Avanti la fondazione del 
mondo, Lui sapeva che la chiesa si sarebbe trovata proprio nella condizione in cui 
è oggi. Egli sapeva avanti la fondazione del mondo che io stasera sarei stato su 
questo pulpito. Egli è Dio, conosce la fine dal principio. 
 

Il marchio della bestia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 15-7-1956 
47 Io non so perché sto parlando in questo modo. Qualcosa mi fa parlare. Io non lo 
so. Proprio cosí. Donne, uomini, io non vi sto rimproverando. Io vi sto solo mettendo 
in guardia. COSÍ DICE IL SIGNORE, mettiti in ordine con Dio.  “Come posso 
scampare ad esso, fratello Branham?”. Mai con “l'unirti alla chiesa”. Tu potresti 
essere battezzato nel Nome di Gesú. Nel Nome del Padre, Figlio, e Spirito Santo; 
tre volte in avanti, tre volte all'indietro, coi piedi in aria, in qualsiasi modo tu 
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voglia farlo. Tu potresti essere asperso, immerso, mettere il tuo nome in un 
libro;  ma fintanto che tu non sei nato di nuovo dallo Spirito di Dio, quella vita 
del diavolo rimane ancora in te. Proprio cosí. Comprendi?  

 
Voi dovete nascere di nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 

131 I falsi custodiscono del vero abbastanza da formare un’apparenza di pietà. E 
ascoltate, ora sto per dire qui qualcosa, voglio che ascoltiate. Quel genere di falsi 
concetti, sapete voi cos’è un falso concetto, guidano milioni di persone a una 
falsa nascita. Falsi dottori guidano le persone a credere in una sensazione: 
“Perché sei stato scosso dappertutto, L’hai ricevuto. Oh, poiché hai sentito su di 
te uno strano sentimento, tu hai visto davanti a te delle luci, e sei stato accecato e 
hai barcollato, quello e il mantello di Elia che e stato messo su di te. Proprio cosi, 
tu L’hai ricevuto. Oh, sai tu cosa sei? Tu sei un figlio di Dio manifestato”. Dove 
ritrovi te stesso? Sconfitto… 
…116 La gente di oggi prende ogni genere di spiriti. Essi vanno su e prendono 
uno spirito di chiesa, prendono perfino spiriti che chiamano se stessi “spiriti di 
Dio, nati di nuovo”, e negano che la Parola di Dio sia vera. Potreste immaginarvi 
lo Spirito di Dio che nega la Sua Stessa Parola? Per voi gente cattolica, intendo 
dire cattolica romana, potreste voi veramente dire che siete nati dallo Spirito di Dio, e 
prendete quei dogmi che sono contrari alla Bibbia, e rinnegate la Parola di Dio, 
e dite che siete… lo Spirito di Dio e in voi? Lo Spirito che scrisse questa Bibbia, 
la rinnegherebbe? Questo sarebbe dirmi qualcosa e poi levarsi e smentirla. Dio 
che dice qualcosa e poi si gira e la smentisce? Quando la Bibbia ha detto: “E 
impossibile che Dio menta, perché Egli è la stessa Fonte di tutta la Verità”. 
117 Voi metodisti, battisti, che siete battezzati nei titoli di “Padre, Figlio, Spirito 
Santo”, e ora sapete che non é cosi? Avete la vostra Bibbia. Voi che prendete solo 
un unirsi alla chiesa, tramite una stretta di mano? Voi che portate la vostra 
lettera dall’uno all’altro, e asserite di essere nati di nuovo dallo Spirito di Dio? 
Come puoi farlo, e poi guardare in faccia la Parola di Dio e dichiararti un 
Cristiano nato di nuovo? Quando tu sei morto alla chiesa, sei morto ai credi, sei 
morto al mondo, sei morto a ogni altra cosa eccetto che a Dio, e Dio e la Parola! 
Eccoti. Vediamo. Essi prendono ogni genere di spirito. Oh, essi hanno spiriti di 
chiesa, hanno ogni genere di spiriti. 
…94 Una nuova natura, un nuovo essere, una nuova creazione, la natura di tuo 
Padre. E tu credi e ami ogni Parola che Egli ha detto. Ogni parola d’uomo é una 
menzogna, contraria a questa Parola. Questa é la Parola di Dio. Capite? La 
Bibbia ha ragione. A me non importa ciò che dice la chiesa, e la Bibbia che ha 
sempre ragione per te, perché la tua natura é stata cambiata. Ora, se tu hai un 
padre di chiesa, crederai in quel padre di chiesa. Ma se hai il Padre, Dio, 
crederai nella Parola di Dio. Se hai un padre nella chiesa, tu crederai a quello 
poiché sei della sua natura, quello é tuo padre. Ma se tuo Padre e Dio, allora 
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crederai alla Parola di Dio. Se sei una chiesa, tu crederai alla sua parola, 
crederai alla parola della chiesa, sarai ciò che la chiesa dice. Ma se sei nato di 
nuovo, allora crederai a ciò che Dio dice, perché Dio é tuo Padre; non al mondo 
o a credi di chiesa. 
…109 Ancora con collere, ancora sgarbato, arrogante. Qualcuno dice qualcosa 
di te, tu salti su pronto a litigare. E poi, nato dallo Spirito di Dio? No. Lo Spirito 
di Dio non agisce cosi. No. Lo Spirito di Dio è umile, mansueto, dolce, paziente. 
Questo e Dio, amorevole, gentile, che perdona, questo è lo Spirito di Dio. Oh, si. 
110 Ma essi aderiscono a quella denominazione e parlano in lingue, profetizzano, 
fanno ogni genere di opere. Gesù disse che l’avrebbero fatto. “Avendo 
apparenza di pietà”. Aderiscono alla denominazione poiché è il loro padre. Essi 
sono nati in quel padre denominazionale. Ma se sei nato da Dio, Questa è tuo 
Padre, Egli e la Parola, la Parola. Non importa quante sensazioni tu abbia, sei 
ancora un figlio di satana finché non divieni morto al mondo e vivente in Cristo. 
Ascoltate, velocemente ora. 

 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

215 Quello è molto diverso, da “nomi di bestemmia” a “nomi blasfemi”.  Che 
cos’è? … Ora, lei era: …LA MADRE DELLE MERETRICI…  
216 Lo sappiamo tutti. Ma che cos’è? [Qualcuno dice: “La chiesa cattolica 
romana”.—Ed.] … Ebbene, è giusto, quello includerebbe la chiesa cattolica romana. 
Ma lei è “piena di nomi blasfemi”, metodista, battista, presbiteriana, luterana, 
tutte definendosi, “chiese di Dio”. Nomi blasfemi! Molta differenza tra “nomi di 
bestemmia” e “nomi blasfemi”. Si chiamano, “la chiesa di Dio”, e si presentano 
davanti al mondo; e feste di carte, e bere, e comportarsi male, e cene di beneficienza, 
e tutto il resto, e tutto quel genere di cose che continua.  
217 C’è solo una Chiesa. Ci siete nati dentro. Non entrate Là finché non siete 
lavati nel Sangue dell’Agnello e suggellati dallo Spirito Santo. 
…247 Ma quando la Vite Stessa produce una vite, sarà come la prima Vite che 
Lo ha prodotto. Se la prima Vite che Lo ha prodotto, Ne hanno scritto al seguito un 
Libro di Atti; se Essa ne produrrà mai un altro, Esso scriverà un Libro di Atti al 
Suo 
seguito. Giusto. 
248 Quindi, vi state solo unendo a logge. Ma quando siete nati dalla Vite… Avete 
un frutto. È così. Avete un frutto, ma cosa fate con esso? “Avete una parvenza di 
pietà, e ne rinnegate la potenza”. Rinnegate i segni. Rinnegate i prodigi. Rinnegate 
lo Spirito Santo. Rinnegate il parlare in lingue. Rinnegate le visioni. Rinnegate le 
profezie. Rinnegate la guarigione. E, tuttavia, “Vi definite con un nome”. Non 
sorprende che lo Spirito Santo abbia detto: “Una potenza, di un gruppo di persone, 
piena di nomi blasfemi, certo, definendosi: ‘Cristiani’”. “Con parvenze di pietà, ma 
rinnegandone la potenza. Anche tali schiva, perché questo è il genere che guida 
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donnicciole cariche di diverse concupiscenze”. 
…256 Quando siete nati in quel Regno di Dio, allora la Vita, la stessa Vita che 
era in Gesù. Allora siete interessati alle anime. Allora non dovete supplicare le 
persone, di venire all’altare. Non dovete supplicare qualcuno, che venga e cerchi 
con coloro che sono all’altare. Sì. Le cose scorrono proprio automaticamente, 
perché Esso è suggellato in voi. Siete un’unità di Dio. Siete suggellati con lo 
Spirito Santo. Ora sapete cosa significa “lo Spirito Santo?” 
257 Esso non significa: “Ho saltato e acclamato. Ho avuto uno strano 
sentimento”. Quelle vanno bene. Ho saltato e acclamato, e ho avuto uno strano 
sentimento. “Ho parlato in lingue”. Credo che lo Spirito Santo parli in lingue. 
Certo. “Ho interpretato”. Sissignore. Anch’io lo credo. Ma non è quello. Quello 
non è ciò di cui sto parlando. Ci può essere una perdita quassù da qualche parte. 
Ci può essere una perdita qui, nella vostra pazienza. 
258 Lasciate che qualcuno vi colpisca da una parte, il volto, girate l’altra? Ma 
dite: “Quello sporco ipocrita!” Allora c’è una perd ita, da qualche parte, che è 
sgorgata. Meglio che lasciamo perdere. Bene. Ma sapete cosa intendo. 
259 Ma quando siete suggellati nel Corpo di Cristo, allora siete riempiti di 
Spirito, e siete un figlio di Dio. 
 

Ordinazione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
27 Ma Gesù disse a questo governante dei giudei, stamattina: “Se un uomo non è 
nato di nuovo non può nemmeno vedere il Regno di Dio”, non importa a quale 
chiesa appartieni. Ed Egli disse, parlava della nuova Nascita. 
28 Egli disse: “Io, un uomo vecchio, entrare nel grembo di mia madre, e così via, 
rinascere?” Egli disse: “Sei un insegnante in Israele, e non sai queste cose?” 
29 Vedete come il mondo di chiesa diventava così organizzato e distorto, al punto che 
è solo un mucchio di credi? Quelle sono teorie fatte dall’uomo poste in cose 
spirituali. E le cose spirituali si separeranno da ciò, ogni volta. Voi, com’è il vecchio 
detto, non potete mescolare olio e acqua. Non si mescolerà proprio. Ecco tutto. Là, 
non ci sono ingredienti che si mescoleranno. 
30 Ed ecco com’è oggi. Crediamo che lo Spirito Santo chiama gli uomini. Lo 
Spirito Santo ordina gli uomini. Non importa, potremmo imporre le mani sul 
Fratello McKinney, o qualsiasi altro ministro, ora dopo ora, per tutto il giorno, e 
dargli lunghi fogli di carta da firmare, fare voto a credi, non gli farebbe mai nulla. 
Ma, lasciate che lo Spirito Santo lo sfiori, una volta. Eccolo. Quello lo compie. 
Nessuno deve dirgli qualcos’altro. È fatto. Vedete? Ecco tutto. E poi, l’unica cosa che 
possiamo fare, è una confraternita, per cui riconosciamo che il nostro fratello è in 
quella posizione. 
 
Perché io sono contro la religione organizzata, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-

11-1962 
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112 Adamo fu contrario al piano di Dio, poiché aveva disubbidito alla Parola. 
Cercò di farsi una copertura, una religione. Fallì, e ciò che l’uomo cerca di fare è 
sempre fallito. Nimrod  aveva torto. Core perì. Che cosa stavano cercando di fare? 
Creare un’organizzazione. 
113 E dopo ciò, quando finalmente si organizzarono, Gesù li trovò, morti! Disse: 
“Voi avete occhi e non potete vedere. Avete orecchie e non potete udire”. Capite? 
Disse: “Voi siete ciechi, che guidano i ciechi. Se il cieco guida un altro cieco, non 
cadranno entrambi nella fossa?” Egli disse: “Tu sei un dottore in Israele, e non puoi 
neanche capire cosa sia la nuova nascita? Quando, se vi foste mantenuti lontani da 
quelle tradizioni, e foste rimasti fedeli alla Parola, voi avreste saputo che Io stavo 
venendo per dare agli uomini la nuova nascita. Voi avreste riconosciuto il Mio 
giorno. Se voi aveste conosciuto Mosè, avreste conosciuto Me. Mosè parlò di Me e 
disse che sarei venuto, ed eccomi qui! E se Io non faccio le cose che Mosè e i profeti 
hanno detto che Io avrei fatto, allora non credeteMi. Se Io non faccio le opere di Dio, 
allora non credeteMi. Ma se non potete credere a Me, essendo un Uomo, e se non 
potete credere a Me poiché sono un Uomo e sto facendo le opere di Dio, credete alle 
opere poiché esse testimoniano della cosa che sto facendo”. Capite? 
114 Ma allora, come oggi, se Egli fosse vissuto oggi sulla terra, le Assemblee di Dio 
ne avrebbero uno, gli Unitariani ne avrebbero uno, e tutti avrebbero un Gesù. 
Certamente, la loro denominazione deve portare la palla. Capite? Se essa non la 
porta, allora non sono loro. Separando la fratellanza. 
…137 Bene, questa mattina, io non dico questo sacrilegamente, ascoltavo una delle 
grandi famose organizzazioni. E mia figlia e io stavamo ascoltando la radio mentre 
andavamo a dedicare una chiesa. E cantavano un cantico, una sorta di qualcosa o 
altro di Tal dei tali, una specie di quel cantare classico che mi dà l’impressone di 
donne che trattengono il respiro fino a diventare blu in faccia, e poi pensano che 
sia cantare. Quello è strillare. A me piace il buon vecchio cantare pentecostale, 
proprio dal cuore. Si è stonati come una campana, eppure si canta, mandando 
voci di gioia al Signore. Io penso che ciò sia spirituale. Mi piace. Ma quel 
trattenere il respiro finchè si diventa proprio blu in faccia, e affievolirsi e poi tornare, 
chi…Non sapete nemmeno voi stessi cosa state cantando. Come vi aspettate che 
qualcun altro lo sappia? Ecco. Gesù ha detto: “Noi diciamo quelle cose che 
sappiamo”. Proprio così. Proprio così. Ciò che dovremmo fare è cantare quello 
che conosciamo nel nostro cuore, quello che proviamo. 
138 E quando finirono, mia figlia studia musica, e lei disse: “Fratello”, disse, “quello 
era davvero un classico”. 
139 Io dissi: “Sì, ma in quel coro di circa cinquanta persone quanti pensi 
avessero sigarette nell’alito? Quanti di quel coro, essendo ieri sera sabato sera, 
pensi che non abbiano fatto una piccola bevuta in compagnia? Quante donne là 
avevano i capelli tagliati corti? Quante avevano il trucco, quando il pastore della 
chiesa ha detto qualche giorno fa: ‘Dio ha fatto un mondo più bello quando ha 
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inventato il trucco’”? Quando, noi sappiamo che nella Bibbia c’è una donna che 
si truccò la faccia, e Dio la diede in pasto ai cani. E noi, qualsiasi persona che 
sappia qualcosa sulla chiesa e sui pagani, sa che il trucco è una caratteristica dei 
pagani, lo è sempre stato. E, malgrado ciò, le donne lo fanno. E uomini che 
fumano, bevono, continuando così. E stanno là a cantare, voci del genere. Ci 
arriveremo tra qualche minuto proprio qui. Bene. Fanno parte di un pensiero 
organizzativo, quando, a mio parere, ci sarà la delusione al Giudizio. 
140 Nascere dallo Spirito, è credere e comportarsi bene nello Spirito, è capire e 
credere con il tuo cuore che Gesù è Cristo e Questa è la Sua Parola, che 
nessun’altra parola può essere aggiunta a Essa né tolta da Essa senza che il tuo 
nome non sia tolto dal Libro della Vita. Questa è stata forte. Se aggiungete una 
cosa a Essa, nella vostra tradizione, o togliete una cosa da Essa, ebbene, Cristo 
Stesso ha detto: “Il vostro nome sarà cancellato dal Libro della Vita”. Ora, 
trovate organizzazione, denominazione nella Bibbia. Scapperete via da essa! 
Bene. Nonostante la carne, la dottrina della denominazione è contraria alla 
Bibbia. Sì. Nato di nuovo significa “una nuova Nascita dall’Alto; nati dall’A lto”. 
Allora noi siamo attivi nelle cose dall’Alto. Oh, my! Poiché è Lui Stesso che 
agisce nella Sua Parola attraverso te, il Suo ramo, alla Vite. 
141 Questo è il motivo per cui Gesù ha detto: “Se Io non faccio le opere del Padre 
Mio, non credeteMi”. Oh, certamente! Egli ha detto: “Nessuno è salito in Cielo se 
non Colui che è disceso dal Cielo”. OsservateLo sistemare Nicodemo qui, quando 
Nicodemo…Sapete, essi pensavano che, essendo Lui un Uomo, non poteva essere 
Dio. Ed Egli ha detto, e ha detto là: “Nessuno è salito in Cielo se non Colui che è 
disceso dal Cielo, cioé il Figlio dell’uomo che è ora nel Cielo”. Questo fu troppo per 
lui. Come poteva Egli, il Figlio dell’uomo, discendere dal Cielo; discendere dal 
Cielo; era lo stesso che è salito in Cielo; e lo Stesso che sta in piedi qui sul tetto di 
questa casa, parlando con Nicodemo, era adesso in Cielo? Ebbene, avrebbe dovuto 
capire che era Dio. Egli è onnipresente, dovunque! Capite? Ma lui, nelle sue 
tradizioni, non lo sapeva. Non era di mente spirituale. La mente carnale, e non 
poteva capirlo. Egli dice: “Chi dice l’uomo che Io, il Figlio dell’uomo, sono?” 
“Qualcuno dice, beh: ‘Egli è il Figlio di Davide’”. 
142 Egli disse: “Allora perché Davide nello Spirito Lo chiamò ‘Signore’, disse ‘Il 
Signore ha detto al mio Signore: “Siedi alla Mia destra, finché Io abbia posto i Tuoi 
nemici per iscannello”’?” Come Egli è sia la Radice che la Progenie di Davide; 
Egli era prima di Davide, Egli era Davide, e dopo Davide. Capite? “Egli è la 
Radice e la Progenie di Davide”, la Bibbia ha detto così, sia Radice che Progenie 
di Davide. Allora come poteva essere Suo Figlio? Come poteva essere il Suo 
Signore? La Bibbia ha detto: “Da allora in poi non Gli chiesero più niente”. 
Penso che sia stata pure una cosa buona. Sissignore. Bene. 
143 Nati di nuovo dall’Alto. Allora noi siamo attivi, attivi in cose dall’Alto e, poiché 
la Sua Vita è in noi, la quale è la Sua Parola che conferma la Parola Stessa. Lo Spirito 
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che è in te è la Parola fatta carne in te. Lo Spirito obbedisce alla Parola, ed è attivo 
nel confermare la Parola. 
144 Dunque, lo Spirito non è attivo in nessuna denominazione. Esso non è 
interessato nel fare l’organizzazione, poiché lo Spirito Stesso è contrario 
all’organizzazione. Le organizzazioni cercano cose mondane, la mente del 
mondo, e costruiscono grandi templi e cose eleganti, e grandi organizzazioni 
eleganti, predicatori eleganti, e così via in questo modo, e la migliore classe della 
città. Laddove, lo Spirito cerca di trovare cuori onesti dove lo Spirito è ansioso di 
manifestare e provare che ogni Parola di Dio è Vera. Come potete voi, come può lo 
Spirito operare in un’organizzazione quando essa sta negando, ricevendo credi 
invece della Parola? Non può farlo. Così, vedete, essa è morta. Dio non va in quel 
genere di posti per trovare il Suo, un—un gruppo di uomini che lavorino per Lui, 
poiché essi sono già morti. Essi sono increduli nella Parola, o non sarebbero là 
dentro. Capite? Dunque, noi siamo attivi nelle cose dall’Alto. Dunque, lo Spirito 
obbedisce alla Parola. Ora, proprio così, poiché lo Spirito dà Vita alla Parola. Capite? 
“La lettera uccide; lo Spirito dà Vita”.  
…199 Perciò come può la vostra sapienza e la vostra nuova Nascita dall’Alto essere 
mai paragonabile con queste cose qui sulla terra, questi potenti maghi in essa? 
Ebbene, essi conoscono ogni piega e angolo. Come poteva Mosè resistere quando 
seguì i Comandamenti di Dio, nel buttare giù il suo bastone ed esso si trasformò in un 
serpente, ed ecco spuntare i maghi e fare la stessa cosa? Ma Mosè rimase fermo, 
sapendo d’aver seguito la Parola di Dio, e il suo serpente divorò gli altri. Capite? 
Perciò quando voi avete ubbidito e avete… Cosa avrebbe potuto fare lui quando li 
guidò al paese della promessa, e c’era il Mar Rosso a imbottigliarli, ma il sentiero 
di Dio vi passò proprio attraverso. Amen. Disse: “State fermi e vedrete la Gloria di 
Dio!” 
200 Quando ciò si trova sul sentiero del dovere, del seguire la Parola, state là e 
guardatela aprirsi. Amen. Io ho cinquantatré anni, Lo sto servendo da circa trentatré 
anni, vorrei avere dieci milioni di anni per servirLo. Non L’ho mai visto venir meno, 
finirà quando la Sua Parola è osservata. Proprio così. 
…228 Dunque, ecco, amici. Ecco il tutto. Dio vi benedica. Dio vi aiuti. Non dico 
questo per essere diverso. Mi sto spiegando. Essendo questi i giorni di armistizio, io 
non sto firmando un trattato di pace con voi ministri, niente affatto, penso che voi 
dovreste venire a firmare con me; non con me, ma con Dio, la Parola. Proprio così. 
Proprio così. Dite ciò che la Bibbia dice, diteLo nel modo in cui Essa Lo dice. Poiché 
la Bibbia ha detto: “Chi toglierà o aggiungerà allo stesso”. E vedete, 
l’organizzazione non è scritturale, e quando voi ricevete il primo dogma tanto 
vale che andiate completamente indietro, perché così oltrepassate i limiti proprio 
là. Quando ritornate alla nuova nascita, allora entrerete nella Scrittura. 
229 Se voi andate in una denominazione, loro dicono: “Lo so, noi non crediamo 
in Questo. I nostri vescovi nella nostra chiesa insegnano che siamo una delle 
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chiese più antiche. Noi non insegniamo…” Non m’interessa che cosa non 
insegnano. Se la Bibbia lo insegna, lo Spirito Santo in voi Si nutrirà della Parola. 
Non importa quanto intelligente sia un uomo e come egli possa cercare di 
giustificarLa, essi sono abili a giustificare. Un infedele può prendere la Bibbia e far 
svanire con spiegazioni Dio da te. 
230 Perciò, nessun uomo ha alcun diritto di predicare l’Evangelo a meno che 
non sia stato, come Mosè, su quelle sabbie sacre dove lui e Dio stettero tanto 
tempo fa, fino a quando un uomo non è nato di nuovo e non sta lì faccia a faccia 
con Dio, e sa. Non c’è infedele, non c’è psicologia, non c’è spiegazione, non c’è 
studioso al mondo che può portarLo via da te. Tu eri là quando è successo! 
Sissignore. Tu sai che cosa ha avuto luogo. 
231 Poi voi dite: “Io ho avuto quel genere di esperienza, e ho uno spirito su di 
me”. E se rinnega la Parola in alcun modo, voi avete lo spirito sbagliato. Dite: “Io 
non posso approvare questa roba Così. Lo so, ma la nostra chiesa…” Uh-uh, c’è uno 
spirito sbagliato. Ecco il vostro marchio di identificazione. Caino, tu sei 
marchiato. Sissignore. 
232 Eva dubitò solo una piccola Parola; non tutto ciò che Dio disse, appena una 
piccola Parola, e questo causò ogni pena e dolore, e morte, e peccato, e battaglie, 
e tutto il resto, ogni tomba, ogni ambulanza che abbia mai suonato, ogni 
ospedale che fu costruito per i malati. Un suo piccolo dubbio di una piccola 
Parola di Dio, causò tutto questo. E lei fu espulsa, quando questo non sarebbe 
mai dovuto accadere. Come potete entrare, dubitando una Parola di Essa? Dite: 
“Io so che Essa dice Così, ma Essa…” Significa proprio Così! 
 

Zaccheo l'uomo d'affari, Tucson, Arizona, Usa, 21-1-1963 
225 Zaccheo! Oh, Zaccheo! Forse non è Rebecca a casa, che prega, ma forse una 
mamma che è già passata oltre il velo. Le sue preghiere sono deposte ancora 
sull’altare di Dio. Se è così, Zaccheo, stasera vieni fuori da dietro quelle foglie di 
sicomoro: quella corona di quel credo denominazionale a cui ti tieni attaccato, 
senza la Nuova Nascita; quel qualcosa a cui ti tieni attaccato, e non hai mai 
avuto nessuna evidenza che Dio vi fosse dentro. Egli sa esattamente dove sei 
seduto. Perché non lo fai? 
 

Qui è uno che è più che Salomone, Tucson, Arizona, Usa, 5-6-1963 
203 E stasera a Tucson fatemi dire questo, Egli è lo stesso ieri, oggi, e in eterno. 
Proprio così. Egli non può mutare. La gente muta. Il tempo muta. Ma Egli è l’Iddio 
immutabile, con un Messaggio immutabile. Non può essere barattato con dei credi. 
Non può essere barattato per le posizioni denominazionali. Deve essere la 
potenza della risurrezione di Gesù Cristo nella nuova Nascita, per lo Spirito 
Santo. Ecco il requisito di Dio. Non c’è niente di meno né niente di più, che quello. 
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Perché doveva essere Pastore, Tucson, Arizona, Usa, 21-12-1964 
247 Voi ascoltereste piuttosto un pastore mercenario che dicesse “metti il tuo 
nome sul libro, e iscriviti; prendi questa comunione, recita questo, e va tutto 
bene”, quando il Grande Pastore Stesso ha detto, “Se alcuno non è nato di nuovo 
lui non può neanche vedere il Regno del Cielo”? 
248 E guardate quei teologi preparati di quel giorno, istruiti! Santi? Vivere puro? 
Oggi non abbiamo niente con cui metterlo a paragone, il modo in cui vivevano. E 
come li chiamò il Grande Pastore? Disse: “Voi siete dal vostro padre il diavolo”, 
perché essi non… Essi riconoscevano la Parola, ma la Parola di un altro giorno, 
non la Parola di quel giorno. 
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964 P.M. 
11 Quelle cose malvagie, quelle… Ora, non vedete voi donne, perché io cerco di 
parlarvi in merito all’indossare questi pantaloncini, al tagliare i capelli, ed altro? 
È uno spirito. È uno spirito. Qui è proprio nelle vostre principali riviste ecc. di 
quello che viene mostrato il rock’n’roll nella chiesa e (tali) cose. Per cui, è 
esattamente una manovra di satana, e si tratta pure di chiese e denominazioni. 
12 Indietro alla Parola, figliuoli! Il più presto che sapete, non osate lasciarLa! State 
proprio con questa Parola. Vedete come lo spirito anticristo può parlare in lingue, 
può mostrare segni e prodigi; può guarire i malati; può fare tutte queste cose? 
Vedete? Quelle persone pensano che stanno accostandosi a Dio, che questi ragazzi 
sono mandati da Dio, perché la chiesa ha abbandonato la Parola. 
…14 Non vedete amici, come... Non liberatevi di questa Parola, vedete, è uno 
spirito che viene su di voi (o che vi prende). 
15 E dico a queste donne: quando esse si rendono d’aspetto provocante in questi 
vestiti. Dio vi farà rispondere per aver commesso adulterio. SE CREDETE CHE 
SONO, COME DITE, UN SERVO DI DIO, UN PROFETA, DATE ASCOLTO 
A QUELLO CHE VI DICO. VEDETE? POTRESTE NON ESSERE CAPACI 
DI CAPIRLO, E SE NON LO POTETE, ALLORA FATE SOLO QU ELLO 
CHE VI DICO DI FARE. DIO MI RITERRÀ RESPONSABILE PE R QUELLO 
CHE DICO.  Vedete? Ascoltate molto attentamente, e ricordate che quelle cose sono 
“spirito”. 
…16 Ordinariamente, forse la persona non… Ricordate, Dio coprì con pelle, vi 
predicai non molto tempo fa (vedete? vedete?) Dio con pelle su di ciò. Ora, ricordate 
soltanto, alcuni di noi sono mandati a questo mondo per fare irruzione in questi regni 
allo scopo di dirci queste cose. Vedete? È la preconoscenza; Dio che parla, che 
mostra. Mentre voi giudicate qualunque cosa tramite la carne, per cui, essi sono 
innocenti, guardate qui! Persone perbene, oneste, non vi racconterebbero una 
bugia, né nulla. E l’intera cosa è dal diavolo! Religiosi, che incominciano perfino 
una campagna di guarigioni. Vedete? Giusto esattamente anticristo. Vedete? E 
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ci sono Presbiteriani e tutti. Vedete queste denominazioni come fanno proprio la 
stessa cosa? 
 
La Via Provveduta da Dio per questo giorno, Bakersfield, California, Usa, 6-2-

1964 
21 Si è anche giunti al punto in cui si tenta d’ibridare le chiese, oggi, dal vero 
battesimo dello Spirito Santo, per una stretta di mano, una sorta d’aspersione 
per un battesimo in acqua. Oh! L’intera cosa è ibrida. Ci occorre tornare 
indietro. 
22 Una pianta ibrida, tu devi vezzeggiarla e spruzzarla e tenere lontani gli insetti 
e i coleotteri lontani da essa. Ma non è così per una genuina pianta sana la quale 
è robusta, forte e nessun insetto ci va. Ha abbastanza in se da sbarazzarsi degli 
insetti. 
23 E così è un genuino Cristiano! Non dovete vezzeggiarlo e dargli pacche 
affettuose, e dirgli questo, quello o quell’altro. Egli ha qualcosa in se, il 
battesimo dello Spirito Santo che toglie via tutto il resto. Non dovete implorarlo 
poiché lui è una genuina pianta di Dio; ha qualcosa in se che lotta. Un Cristiano 
combatte per ogni centimetro di terreno su cui sta. Deve farlo, se mai conta di 
vivere. E, nel far questo, c’è Qualcosa in se che si prende cura di lui. 
24 Eva tentò d’ibridare la Parola, al principio. Dio le aveva detto: “II giorno in 
cui ne mangerai, quel giorno tu morrai”. Lei cercò d’ibridarlo con la conoscenza 
che satana le fornì. E quando lei lo compì, perse l’intera razza umana proprio là, 
per il diavolo, quando tentò di mescolare la Parola non adulterata di Dio con la 
conoscenza. Ciò non viene dalla conoscenza del mondo. 
25 Viene dalla potenza dello Spirito Santo! “Non per forza né per potenza ma per 
lo Spirito Mio dice il Signore”. Ecco come Dio lo realizza. La Parola di Dio è il 
seme di Vita Eterna. 
26 Se tu cerchi d'ibridarLa, che provocherai? Ti ucciderai con Esso. Non 
funzionerà. Non si miscelerà più di quanto si miscelano l’olio e l’acqua. Non lo 
farà. 
27 Hanno in ogni modo, tentato di trovare qualcosa di meglio del modo di Dio 
d’eseguirlo. Sapete, non hanno mai scoperto condizione per un pulcino che nasce 
in questo mondo, migliore di quella di aprirsi un varco da sé stesso a colpi di 
becco per uscire dal suo guscio. Lo sapevate? Non hanno mai scoperto modo 
migliore. La bestiolina nasce con un becco sulla punta del muso, e con tale 
beccuccio che possiede si mette all’opera per graffiare, grattando avanti e 
indietro, finché comincia a muovere la testa, la esce e si apre la strada. È la via 
provvista da Dio. Staccatelo dal guscio, esso morirà. Non vivrà se lo togliete 
dall’involucro. Esso deve venire nella condizione di Dio. 
28 Questo è quanto succede ai cristiani d’oggi. Noi li lusinghiamo tanto, e 
stringiamo loro le mani e li introduciamo o presentiamo in segreto e li facciamo 
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unire alla chiesa. Quello che occorre loro è una preghiera all’altare alla maniera 
antica dove essi pregavano finché venivano usati, venivano nella condizione 
provveduta da Dio al punto da liberarsi dal mondo. Il guaio d'oggi è che mettono 
il loro nome sul libro e si uniscono alla chiesa ed ecco tutto ciò che c'è. Ma la 
condizione di Dio, la via provveduta, è di restare là e agire nella vostra 
condizione, finché Dio vi da la nuova Nascita. È esattamente vero. Toglietelo, 
esso morirà. 
29 É quello che accade oggi alla gente, la nuova Nascita. La evitano; non la 
gradiscono. Oh, hanno sostituito la nuova Nascita con qualcosa, “vieni e credi, 
ed è tutto ciò che devi fare!” Il diavolo stesso crede, e voi sapete che non è nato di 
nuovo. C’è una nuova Nascita. C’è qualcosa che la segue, la quale non si adatta né è 
assaporata dal mondo. 
30 Ogni nascita è uno sconvolgimento; ovunque si verifichi; sia in un porcile che 
all’ospedale. Una nascita è uno sconvolgimento. 
31 Così è la nuova Nascita! Essa ti farà compiere cose che tu non immaginavi 
che avresti compiuto. Ti farà andar giù all’altare e piangere, gridare, lavare via 
il colore cosmetico dalla tua faccia, alzare le mani, lodare Dio, parlare in lingue, 
e ogni sorta di cose. La nuova Nascita realizzerà ciò dal momento che è la via 
provveduta da Dio per essere nato di nuovo. 
32 Tu devi morire. Tu devi morire prima di poter rinascere. Ogni seme deve 
morire prima che sia rigenerato. Se non muore, rimane da solo. L’uomo deve 
morire al suo stesso pensare. Deve morire al pensiero di tutto ciò che non sia 
Parola di Dio, e venire nella Sua condizione. Quello è il terreno di Dio. Noi non 
Lo incontriamo sui nostri pensieri, Lo incontriamo su quel che Lui disse. Eccone 
la condizione provveduta da Dio. La gente la evita; non la vogliono, ma è verace, 
proprio lo stesso. Esso… Produce morte e tu devi morire al tuo proprio pensare. 
33 “Bé so che la Bibbia l’afferma però non riesco a compierlo”. Allora resta là 
fino a che Dio lo rivela. Proprio così. Questa è la nuova Nascita. 
34 Per anatre e oche non hanno mai trovato modo migliore per loro d’andare a 
sciamare prima a sud. E questo è vero. Le scorgerete tutte raggruppate e si riuniranno, 
un qualche istinto le attira insieme e si radunano in sciami prima di volare e recarsi al 
sud. Di che si tratta? È tempo di risveglio, quando tutti si riuniscono. Non avete mai 
udito un tale schiamazzo in vita vostra come quando sentite quelle oche o quelle 
anatre riunirsi. Non ne ho mai udito di simili! Non c’è un altro modo migliore per 
esse d’agire. 
…37 È la via che l’uomo dovrebbe intraprendere oggi, non stare rinchiuso 
dentro un recinto denominazionale, ma entrare nella condizione in cui Dio disse 
d’entrare tramite il battesimo dello Spirito Santo e la nuova Nascita, un risveglio 
dirompente. Non unirsi alla chiesa, sollecitando da una parte all’altra e 
passando riviste bensì una Nascita essendo nato di nuovo, riempito con lo Spirito 
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Santo, la via di Dio di affrancarsi o liberarsi dal mondo. Esatto! Credete la 
Parola di Dio! L’ora è qui. Ecco cosa dobbiamo credere. 
 

Il Germe di Vita solo attraverso il Vero Ministero - Il Germe trasmesso 
attraverso il Corpo 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato riempito con lo Spirito Santo. Non avete diritto 
alla cena del Signore, né alcuna comunione, lavaggio dei piedi, né niente, finché 
non siete stati purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

116-2 Ora: la potenza della Chiesa credente! Cristo ha ogni potere nei cieli e sulla 
terra. Lo credete? E se poi Lui è in te? Ha Cristo ogni potere? Matteo 28:18. 
Benissimo. Egli è il Seme Parola nel Suo Corpo, e Lui in noi diventa il Seme 
Parola in noi. Tutto quello che Dio era, l’ha riversato in Cristo, e tutto quello che 
Cristo era, l’ha riversato nella Chiesa; ecco il potere! 
…116-4 Ora, attenzione! Ricordate la legge di Dio della riproduzione. Ora, 
ricordatelo: "secondo la sua specie". É così? Il Seme di Cristo, la Parola, deve 
venire attraverso il Suo Corpo. (Ah, vi state stancando? Benissimo, ancora un 
minuto ora. Stiamo solo calmi e preghiamo). Questo lo voglio fare ottimamente. 
Voglio analizzare minuziosamente questo. Il Seme di Cristo deve (d-e-v-e!) venire 
attraverso il Suo Corpo, non attraverso una denominazione, ma attraverso un 
Seme nato di nuovo della Parola: deve venire attraverso! Ora, ricordate, che 
cos’è? Il Seme di Cristo! Come viene il mio seme? Per mezzo del mio corpo. 
Come viene il seme di un melo? Dal "corpo". Il Seme viene per mezzo del corpo 
e la chiesa è il corpo di Cristo. É vero? La Chiesa della Bibbia! Questa nascita, 
cioè la nuova nascita, produce Lui stesso nel corpo. La Sua Chiesa è la Sua 
Parola, affinché la gente possa vedere la conferma di Ebrei 13:8: "Gesù Cristo è 
lo stesso ieri, oggi, e in eterno!" Lo credete? Ora questi non sono ibridi 
denominazionali, questi sono quelli che sono in orbita in attesa del conto alla 
rovescia pronti a prendere un razzo (voi sapete cosa voglio dire). Gloria! Questi 
non sono ibridi denominazionali, non stanno qui, non lo sono. Nossignore! Sono 
il Seme. 
…117-1 Paolo temeva che la gente facesse attenzione a un certo tipo di belle 
parole 
che lui sapesse dire (per la sua istruzione). È in 1a Corinzi 2:1-8, se volete 
annotarlo. Prima Corinti 2:1-8, Paolo dice: "Non sono venuto a voi dicendo 
parole (intellettuali, sapete) affinché la vostra fede potesse essere in qualcosa da 
seminario, m a sono venuto a voi con la semplicità, nella potenza e dimostrazione 
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dello Spirito Santo,affinché le vostre parole (cioè) la vostra fede fosse fondata 
nella Parola di Dio". Sissignore! 
117-2 Anche se le chiese denominazionali superassero di numero la Sposa nella 
proporzione di mille a una(…) lo credete? Credete che lo insegna la Bibbia? É in 
Isaia 54:1 che lo promise. Perché il… voi… non… Volete che lo legga? Benissimo, 
prendiamolo. Se volete vedere dov’è, dove Lui promise che essi sarebbero stati molto 
più numerosi, prendiamo Isaia 54--53--54:1. 
1. "Giubila, o sterile, tu che non partorivi! Da’ in gridi di gioia ed esulta, tu che non 
provavi doglie di parto! Poiché i figlioli della derelitta sono più numerosi dei figlioli 
della moglie sposata, dice il Signore". È così? I figlioli della prostituta sono più 
numerosi di quelli della donna sposata: certo! sono più numerosi di noi tante volte! 
Ma anche se sono più numerosi, non hanno alcun vero padre! Ora, i tipi 
denominazionali sono rappresentati in Giuda, 8 - 13. È la chiesa mondana: "Nuvole 
senza pioggia, schiumanti la loro propria vergogna". La chiesa Pentecostale è 
rappresentata da quel gruppo denominazionale di 2a Timoteo 3:1-8: 
"Aventi una forma della pietà". Il loro seme produce della loro specie. 
…117-5 Notate l’eunuco. Oh, qui ci addentreremo ora in qualcosa di profondo. Ora 
osservate questa Chiesa del Seme, questa vera Chiesa col vero sperma reale. 
Notate, l’eunuco era stato con tutti i dottori in teologia. Ora, ricordate, Dio non ha 
mai affidato--Dio non ha mai affidato la Sua predicazione e il Suo Vangelo a un 
Angelo. Quanti lo sanno? Quanti sanno che Galati 1:8 dice che se un angelo viene dal 
cielo e predica qualcos’altro oltre a ciò che avevano predicato loro, sia maledetto? 
Quindi l’angelo è in errore se si differenzia dalla Parola. Dio Si è abbassato al di sotto 
degli angeli e Si è affidato agli uomini, che erano figli. Lo credete? Ora, fate 
attenzione. Ora, Egli non l’ha mai affidato agli angeli. Notate che non l’ha fatto. 
117-6 Ora, Filippo a Pentecoste era stato a Gerusalemme, per adorare. Quanti 
dicono amen a questo? L’eunuco era stato con tutti i dottori in teologia e tutto il 
resto,ma perché non aveva ottenuto niente? Se ne ritornava studiando la 
profezia di Isaia. Benché un angelo dirigesse Filippo a lui, il germe della Vita 
però era venuto per mezzo del Corpo: Filippo. Oh, fratello, ora siamo in linea! 
Da dove venne il Germe? Per mezzo dell’angelo? L’angelo gli mostrò dove 
andare. Un angelo è un messaggero, qui c’è un figliolo. Filippo aveva il Germe, il 
Messaggio, la Parola. Ecco come può nascere un figlio. Filippo gli impose sopra 
le mani. Filippo lo battezzò nel Nome di Gesù Cristo. Ecco farSi avanti lo Spirito 
di Dio. Certo! Ora, il Germe doveva venire dal Corpo. Quale corpo? Il Corpo di 
Cristo. Giusto. E Filippo era un membro del Corpo. 
118-3 Ora, sentite, la stessa cosa ebbe luogo in Atti 10:48. Pietro si trovava sul tetto. 
Un angelo lo diresse alla casa di Cornelio; ma da dove è venuta la Parola? Dal"Non 
preoccuparti; non chiamare niente "immondo", va’ solo avanti, non pensare 
niente!" E mentre Pietro diceva queste parole, (non l’angelo, non il cardinale), 
mentre Pietro pronunciava queste parole, cosa avvenne? Egli era il Corpo; aveva 
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la Parola. La Parola fece presa! Oh, fratello. Oh, my. L’angelo lo guidò ma la 
Vita venne attraverso il corpo di Cristo. Corpo! Oh, mi sento piuttosto bene; mi 
sento come di continuare ad andare avanti! Un angelo venne e disse: 
118-4 Una visione guidò Paolo sulla via di Damasco ma il Germe l’aveva Anania, 
aveva la Parola. Amen! Quel profeta Anania ebbe una visione che gli disse: "Va’  
laggiù e imponi le mani su lui.." Disse: "Fratello Saulo, nel venire qui il Signore ti è 
apparso sulla via". Come lo sapeva? Aveva la Parola. La Parola del Signore veniva al 
profeta. Lui profetizzò, andò laggiù e disse: "Egli è venuto… mi ha mandato qui 
affinché io potessi importi le mani e tu fossi guarito e ricevessi lo Spirito Santo e 
recuperassi la vista!" E delle scaglie gli caddero dagli occhi, lui si alzò e fu 
battezzato nel Nome di Gesù e si mise ad investigare. Un angelo l’aveva guidato, è 
vero, ma Paolo aveva il germe del Seme. Occorre Io Spirito di Dio, il Seme per dare 
Vita Eterna. Oh! 
119-1 Non sono più le due? Lo so. Allora leggerò qualcosa. Lasciate che legga solo 
per almeno dieci minuti; volete? Avevo ottenuto un buon concetto; potrei fermarmi 
qui, ma farò meglio ad andare avanti solo un pò qui, e ci prenderemo il nostro tempo. 
Sono solo le cinque meno venti, non so a che ora arriveremo in Georgia. Vorrei 
potermi fermare e commentare proprio un pò questo, ma lo leggerò molto 
lentamente. 
119-2 Ascoltate ora attentamente. É per parte di questo che ho preso la penna. 
Vedete, amici, in che modo mi sono trovato e il modo in cui ho fatto? Vedete perché 
sto contendendo, allontanandomi da quelle denominazioni e avere una vera 
Chiesa di Dio? Vedete perché Essa deve venire fuori dalla Parola? Non può 
venire dalla sapienza di uomini; deve venire dalla Parola di Dio. Ecco la ragione 
per cui credo che la Parola sia proprio nel modo in cui è scritta. Non aggiungerò 
niente né niente toglierò; La predicherò solo in quel modo, continuando solo a andare 
avanti. Ora, fratelli, (voi tutti che ascoltate il nastro), se non siete d’accordo con me, 
pregherò per voi. Se mi sbaglio, pregate per me. Ora leggerò solo… voglio che 
ascoltiate molto attentamente questo. É qui dove lo Spirito disse: "Prendi la penna!" 
Dovrò lasciarne andare una parte, ma una parte la devo portare a voi. 
…119-4 Bene! Ora, ecco ciò che sto cercando di dirvi: Nella legge della 
riproduzione, si riproduce della propria specie. (Genesi 1:11) In questi ultimi 
giorni, la vera Chiesa Sposa viene alla Pietra della Cima; sarà la "super 
Chiesa", una "Super Razza". Mentre Si avvicinano alla grandiosa Pietra della 
Cima, saranno molto simili--così simili a Lui che saranno perfino alla Sua stessa 
immagine allo scopo di essere uniti con Lui. Saranno Uno. Essi saranno la 
manifestazione stessa della Parola dell’Iddio vivente. Le denominazioni non 
possono mai produrre questo. Questo sarà… Produrranno i loro credi e i dogmi 
miscelati con la Parola e ciò porta un prodotto ibrido. 
119-5 Il primo figlio era Seme della Parola parlata di Dio. Gli fu data una sposa. (Sto 
solo riesaminando lo Spirito e prendendo ciò che ho detto, vedete) è una sposa che 
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riproduce--che riproduce lui stesso. Lei cadde. (Vedete, è per questo che la sposa fu 
data: per produrre lui stesso ancora un altro figlio di Dio; ma cadde per essersi 
ibridata, vedete) produsse sé stesso ma lei cadde e causò che lui morisse. 
Al secondo Figlio, una Seme della Parola parlata di Dio, fu data una sposa come ad 
Adamo, ma prima che Lui potesse sposarla, cadde pure lei, perché lei, come lo fu la 
moglie di Adamo, lei fu posta sul libero agire morale o libero arbitrio: credere la 
Parola di Dio e vivere, o dubitarNe e morire, cosa che lei fece. 
…120-1 Allora da un piccolo gruppo del vero Seme della Parola, Dio presenterà 
a Cristo una Sposa diletta, una Vergine, una Vergine della Sua Parola. E 
attraverso loro e per loro sarà adempiuto tutto ciò che è stato promesso per la 
Sua Parola nella Vergine, che non conosce credi di fattura umana né dogmi. La 
Parola della promessa (è)"Mi sia (fatto) come Tu hai detto". in Sé stesso come era 
in Maria: Dio stesso manifestato. Egli stesso agirà con la Sua propria Parola 
della promessa così che si adempia tutto ciò che è stato scritto di Lui; come Lui 
fece quando venne dal ventre vergine (simbolo del ventre spirituale dunque) 
perciò la Vergine ora accetterà la Sua Parola: Benché fosse stato detto da un 
Angelo, era però la Parola scritta (Isaia 9:6). Essi L’ameranno e avranno le Sue 
potenzialità, poiché Lui è il loro Capo ed essi sono i Suoi sudditi, sudditi al loro 
Capo. Il comando di Cristo era Suo. 
120-2 Notate che armonia! Gesù non faceva mai niente finché non lo vedeva dal 
Padre, prima cioè che il Padre non Glielo avesse mostrato. (Armonia tra Dio e 
Cristo, in Giovanni 5:19, vedete) Così pure farà la Sposa: e Lui Le mostra la Sua 
Parola di Vita (GlieLa mostra) e Lei La riceve; senza dubitarne mai. Niente può 
danneggiarLa, neanche la morte, perché se il Seme è piantato, l’Acqua lo 
risusciterà. Amen! (Ora farò un grandissimo: Alleluia!) Ecco il segreto: la 
Parola e la mente di Cristo sono nella Sposa perché Lei sappia ciò che Lui vuole 
fare con la Parola e Lei lo fa nel Suo Nome. Lei ha il COSÌ DICE IL SIGNORE. 
Allora ciò è fecondato; quindi lo Spirito Santo lo irriga finché sia cresciuto e 
serva al suo scopo. Essi fanno solo la Sua volontà. (Amen! Lo credo) Nessuno 
può convincerli diversamente; essi hanno il COSÌ DICE IL SIGNORE, 
altrimenti se ne staranno zitti. Quindi faranno le opere di Dio, perché Lui stesso 
è in loro per continuare ad adempiere la Sua Parola, come fece completare nel 
Suo tempo. Tutte le cose quando Lui era qui--Egli non completò tutto quando 
era qui, perché allora non era tempo. 
…120-5 Ora, prendiamo posizione come Giosuè e Caleb. (State ora attenti, 
questo 
avrà uno sfondo spirituale) Prendiamo ora la posizione simile a quella di Giosuè 
e Caleb mentre vediamo che la Terra promessa comincia a essere in vista! Si 
avvicina il tempo in cui sarà data. "Giosuè" in ebraico significa "Salvatore", e 
rappresenta il conduttore promesso per il tempo della fine che assumerà il 
comando della Chiesa. Caleb rappresenta il vero credente che rimase con 
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Giosuè. Dio cominciò con Israele come una vergine con la Sua Parola, ma essi 
vollero qualcosadi diverso. Così pure ha fatto la chiesa dell’ultimo giorno. 
 
 

L'ABC DELLA NUOVA NASCITA 
COS'E' LA PRIMA DOTTRINA? 

DOVETTE RIPETERE IL CONCETTO DUE VOLTE 
OBBLIGATORIETA' DELLA NUOVA NASCITA 

 
Versi di riferimento Biblici a Conferma dei Trattati citati 

 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti dico, che se 
alcuno non è nato di Nuovo, non può vedere il Regno di Dio. 

 Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità, Io ti dico, che se alcuno non 
è nato di Acqua e di Spirito, non può entrare nel Regno di Dio. 

 Giovanni 3:1 Or v'era un uomo, d'infra i Farisei, il cui nome era Nicodemo, 
rettor dei Giudei. 

 Giovanni 3:10 Gesù rispose, e Gli disse: Tu sei il dottore d'Israele, e non sai 
queste cose? 

 Giovanni 3:12 Se Io vi ho dette le cose terrene, e non credete, come 
crederete, se Io vi dico le Cose Celesti? 

 Giovanni 3:6 Ciò che è nato dalla carne è carne; ma ciò che è nato dallo 
Spirito è Spirito. 

 Matteo 6:33 Ma cercate prima il Regno di Dio e la sua Giustizia, e tutte 
queste cose vi saranno sopraggiunte. 

 1Corinzi 2:16 Perciocché, chi ha conosciuto la Mente del Signore, per 
poterlo ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 

 Matteo 16:16 E Simon Pietro, rispondendo, disse: Tu sei il Cristo, il Figliolo 
dell’Iddio vivente. 
Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, gli disse: Tu sei beato, o Simone, figliolo 
di Giona, poiché la carne ed il sangue non ti hanno Rivelato questo, ma il 
Padre mio che è nei Cieli. 

 Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa pietra Io 
edificherò la mia Chiesa, e le porte dell’inferno non la potrànno vincere.  

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
abbiam noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 
raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
Vivente; non in tavole di pietra, ma nelle tavole di carne del cuore. 
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2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi capaci (sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra capacità (sufficienza) viene da 
Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo Patto, 
non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito vivifica.  

 Giovanni 14:16 Ed Io pregherò il Padre, ed Egli vi darà un altro 
Consolatore, che dimori con voi in perpetuo. 
Giovanni 14:17 Cioè lo Spirito della Verità, il quale il mondo non può 
ricevere; perciocché non lo Vede, e non lo Conosce; ma voi lo Conoscete; 
perciocché dimora appresso di voi, e sarà in voi. 
Giovanni 14:18 Io non vi lascerò orfani; Io tornerò a voi. 
Giovanni 14:19 Fra qui ed un poco di tempo, il mondo non mi vedrà più; ma 
voi mi Vedrete; 
Giovanni 14:20 perciocché Io vivo, e voi ancora vivrete. In quel giorno voi 
conoscerete che Io son nel Padre mio, e che voi siete in me, ed Io in voi. 
Giovanni 14:21 Chi ha i miei Comandamenti, e li osserva, esso è quel che mi 
ama; e chi Mi ama sarà amato dal Padre mio; ed Io ancora l'amerò, e me gli 
Manifesterò. 
Giovanni 14:22 Giuda, non l'Iscariot, gli disse: Signore, che vuol dire che tu 
ti manifesterai a noi, e non al mondo? Gesù rispose, e gli disse: 
Giovanni 14:23 Se alcuno mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e noi verremo a Lui, e faremo dimora presso lui. 
Giovanni 14:24 Chi non mi ama non osserva le mie Parole; e la Parola che 
voi udite, non è mia, ma del Padre che mi ha mandato. 
Giovanni 14:25 Io vi ho ragionate queste cose, dimorando appresso di voi. 
Giovanni 14:26 Ma il Consolatore, cioè lo Spirito Santo, il quale il Padre 
manderà nel Nome Mio, esso v'insegnerà ogni cosa, e vi rammemorerà tutte 
le cose che Io vi ho dette. 
Giovanni 14:27 Io vi lascio pace, Io vi do la mia pace: Io non ve la do, come 
il mondo la dà; il vostro cuore non sia turbato, e non si spaventi. 

 Giovanni 16:14 Esso mi glorificherà, perciocché prenderà del Mio, e ve 
l'annunzierà. 
Giovanni 16:15 Tutte le cose che ha il Padre son mie: perciò ho detto ch'Egli 
prenderà del Mio, e ve l'annunzierà. 

 Geremia 29:13 E voi mi cerchérete, e mi troverete, quando mi avrete 
ricercato di tutti il vostro cuore. 

 Apocalisse 3:20 Ecco, Io sto alla porta, e picchio; se alcuno ode la mia Voce, 
ed apre la porta, Io entrerò a lui, e cenerò con lui, ed egli Meco. 

 Galati 2:20 Io son crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo vive in 
me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella fede del Figliuol di Dio, che mi 
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ha amato, e ha dato sè stesso per me. 
 2Timoteo 4:6 Perciocché, quant'è a me, ad ora son per essere offerto a guisa 
d'offerta da spandere, e soprastà il tempo della mia tornata a casa. 

 
 

Voi dovete nascere di nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 
122 Non molto tempo fa qualcuno disse, (credo di averlo citato qui prima, non lo so) 
mi disse: “Perché mai non lasci in pace quelle donne e quegli uomini”. Disse: 
“Ebbene, ecco, la gente crede che tu sia un profeta”. Dissi: “Non lo sono”. 
123 “Ma la gente crede che tu lo sia. Perché non insegni loro come ricevere visioni, 
come fare le opere di Dio in quel modo?” 
124 Io dissi: “Come posso insegnar loro l’algebra quando non conoscono il loro 
ABC?”  Capite? Capite? Come puoi oggi prendere un bambino dall’asilo e dargli 
un’istruzione universitaria, insegnargli la radice quadrata? Come puoi farlo 
quando lui non conosce cosa significa l’ABC? Sapete voi cosa significa ABC? 
Credere Sempre Cristo [In inglese: Always Believe Christ—N.d.T.]. Proprio così. 
Non credere la chiesa, non credere al loro credo, non credere alle loro dottrine. 
Credere a Cristo! Perché? “Conoscere Lui, conoscere Lui é Vita”. E' giusto? Non 
conoscere il Suo credo, non… Egli non ha alcun credo. Non è neanche il conoscere 
la Sua Parola. Non conoscere la Sua Parola; tu devi conoscere Lui, conoscere 
Lui quale tuo Salvatore nella nuova nascita. Come Gesù disse a Nicodemo: “Se 
non puoi credere alle cose terrene che Io ti dico, come potresti credere alle cose 
Celesti?” Come crederai a cose spirituali che entrano nello Spirito, e conoscere e 
vedere Visioni e cose simili, per mettere una scuola in ordine in quel modo, 
quando essi neanche credono alle cose terrene? Non riescono neanche a credere 
all’indossare vestiti adatti. Non possono neanche credere allo smettere il loro 
fumare e smettere con il loro mentire, mettere da parte la loro collera, e tutte 
quelle cose, e fanno tutte queste cose; o allo smettere di concupire. Come puoi 
insegnare alle persone ad entrare nello Spirito quando continuano ancora a fare 
tutte quelle cose? Si. Oh, my. 
…39 E non importa quanto noi cerchiamo di pensare di avere ragione nel 
recitare un credo o nell’iscriverci a una chiesa, tu sei ancora quello che eri fino a 
che non sei veramente nato di nuovo dallo Spirito di Dio. Ciò non ti cambia. Il tuo 
credo, iscriverti alla chiesa, o cambiare le tue idee, o le tue buone intenzioni, benché 
ciò possa sembrare buono, non va ancora bene. C’e qualcosa che deve succedere, la 
nuova nascita è un’esperienza, qualcosa che ha luogo. Perciò non e quello che 
porta la nuova nascita. Ora, le varie chiese, direbbero: “Beh, tu accetta questo, o 
credi quello, ed e tutto a posto”. Ma non lo è. 
…24 Ora, stamane pensando al fatto d’essere il nuovo anno, ho pensato che forse 
sarebbe buono che io metta da parte il mio Messaggio per il Nuovo Anno fino a 
stasera, e ritorni qui ad alcune Scritture per la scuola domenicale, e prenda un testo su 
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cui parlare per un po’, su uno degli argomenti più essenziali che io conosca nella 
Bibbia. È una Dottrina che il nostro Signore predicò per primo, la prima Dottrina 
che Gesù predicò, ed io ritengo che sarebbe buono farne il nostro primo 
insegnamento dell’anno. 
…28 Ora, Dio benedica la Sua Parola. E stamane voglio prendere l’argomento della 
prima Dottrina di Gesù. La prima Dottrina di Gesù, fu: Tu Devi Nascere Di Nuovo. 
Quella fu la Sua prima Dottrina. Ora, come alla scuola domenicale, si che io non 
debba predicare e poi questa sera essere rauco, ho pensato, in cuor mio, che questo é 
qualcosa che sembra incomprensibile, e per le persone, noi sentiamo sempre tanto 
riguardo a questo, e ho pensato che sarebbe stato buono stamane se noi 
semplicemente perlustrassimo in questo argomento, mettendolo in chiaro. E quello è 
il primo inizio: Tu Devi Nascere Di Nuovo. Ed e un argomento molto profondo. 
29 E noi scopriamo che ci sono tanti significati diversi che la gente ha messo in 
questo. Quasi tutte le chiese dicono che tu devi nascere di nuovo, ma ognuna ha le 
proprie diverse interpretazioni in questo, cosa significa nascere di nuovo. Stamane io 
potrei andare nella chiesa metodista, essi dicono: “Noi crediamo che tu devi nascere 
di nuovo”. Come lo interpretate voi? Vado nella chiesa battista: “E noi crediamo che 
tu devi nascere di nuovo”. Come lo interpretate voi? E se andassi in ogni chiesa, e 
noi troveremmo, se andassimo in tutte le diverse novecento denominazioni di 
chiese, ci sarebbero novecento diverse interpretazioni. Cosi, visto che ci sono 
tante diverse interpretazioni, nonostante una Dottrina Biblica, deve esserci, e 
c’e, una Verità da qualche parte. 
30 Perciò, ricordate ora, non e detto: “Tu dovresti nascere di nuovo”, ma “tu devi!”. 
Ora, noi, persone che parliamo inglese, comprendiamo cosa significa la parola 
devi, cioè: “é in senso assoluto, tu devi per forza farlo”.  Capite, è un devi! Non 
“tu dovresti, tu avresti fatto meglio se lo avessi fatto”, ma “tu devi nascere di 
nuovo!”  Oh, se stamane potessimo prendere quella parola ed esaminarla a fondo, ciò 
che essa significa, com’e totalmente impossibile… E allora se è cosi essenziale e cosi 
grande, che è totalmente impossibile entrare nel Regno del Cielo, o perfino 
vederLo, fino a che tu non sei nato di nuovo, e tante interpretazioni di quella 
parola nato di nuovo, noi dovremmo cercarla attentamente con tutto il cuore, 
per scoprire ciò che essa significa. 
31 Non c’e una persona qui dentro che vuole andare nel tormento, non c’e 
nessuno. 
 
43 E, ricordati, per prima cosa, fino a che tu non sei nato di nuovo, non capirai mai. 
Egli lo disse due volte: “Se un uomo non è nato di nuovo, egli non può entrare nel 
Regno”. “Se un uomo non e nato di nuovo, egli non può neanche vedere il 
Regno”. Ora, questo e pure accentuato. La parola, nel comporre tutte quelle parole, 
mi dicono che quando essi dovettero trascriverlo, essi, e quando si dice, “in verità, in 
verità”, quella e un’accentuazione, come un maiuscolo. “In verità, in verità Io ti 
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dico!” E la parola, in un brano, anzi in molti brani, e tradotta “assolutamente”. 
“Assolutamente, assolutamente, Io ti dico!” Chi disse questo, fu un cardinale, 
prete, pastore, evangelista, papa? Dio Stesso! Ora, non ci sono scuse. Egli non lo 
potrà in nessun modo, nessuna maniera affatto, non lo può in nessun altro modo, non 
importa quanto grande lui sia, quale sia il suo nome, quanto importante egli sia, o 
quanto popolare egli sia, egli non può neanche capire il Regno di Dio, fino a che 
egli non sia nato di nuovo. Questo è un grande argomento. “In verità, in verità Io ti 
dico!” Osserva. Vai a prendere la traduzione greca, troverai, non il vedere con i tuoi 
“occhi”, tu vedi con il tuo “cuore”. Capisci, tu non puoi vedere il Regno di Dio con i 
tuoi occhi, poiché esso e un Regno Spirituale. Capisci? In altre parole: “Tu non sarai 
mai in grado di capire il Regno di Dio finche non sei nato di nuovo”. Esso è tutto 
un mistero svelato. E quando sei nato di nuovo, i piani del Regno, il Regno Stesso, 
diventano a te reali. 
44 Come un impresario che costruisce un edificio, non occorre che lui cerchi di 
costruire un edificio se prima non legge il progetto, se non comprende il 
progetto. E poi quando egli comprende il progetto, allora sa come costruire 
l’edificio.  Ecco come avviene. Questo è pure ciò che succede riguardo all’edificare il 
Regno di Dio. Tu devi comprendere il Progetto, e tu non saprai del Progetto finché 
non sei nato di nuovo. E quando sei nato di nuovo e poi neghi il Progetto, cosa 
succede? 
…188 “In verità, in verità Io ti dico, che se alcuno non e nato di nuovo, non può 
nemmeno capire il Regno di Dio”. 
…190 “In verità, in verità Io ti dico, che se alcuno non e nato di nuovo, non può 
capire il Regno di Dio”. Non cercare di comprenderLo. Tu non Lo capirai mai. Gesù 
disse che non potresti. Solo accettaLo, accettarLo sulla base della Sua Parola. 
…70 Ora, vedete a cosa voglio arrivare? Huh-huh; cosa è la nascita, la nuova 
nascita. 
Primo: morire, onde poter nascere di nuovo. E se tu hai ancora in te le cose del 
mondo, allora tu non sei nato di nuovo. Poiché, come puoi tu pretendere di essere 
nato di nuovo con ancora appese su di te le cose del mondo? Vedi? Come puoi tu fare 
questo?  
…84 La tua nuova nascita è un miracolo! La tua nuova Vita è un miracolo!  
 
Se Dio è con noi dove sono finiti tutti i Miracoli - Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-

12-1961 
165 Disse: “Cos’hai in mano? Io sono il Creatore della vita. Io sono il Dio operatore 
di miracoli”. E prima che Mosè potesse mai vedere la Potenza di Dio che compiva 
tutte le cose, dovette prima obbedire a Dio. Gettò il bastone a terra ed esso 
divenne un serpente. Whew! Oh, my! Cosa? È… L’obbedienza viene prima, 
prima che vediate i Suoi miracoli! 
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166 Queste cosiddette chiese in giro per le nazioni oggi, dicono: “Beh, dove sono 
tutti i miracoli? Daremo un migliaio di dollari a chiunque permetterà, compirà un 
miracolo”. Tu, povero sviato, che ha premeditato, morto due volte, strappato dalle 
radici! 
167 Come vedrai mai un miracolo, finché non né diventi uno? Gloria! Un 
miracolo della grazia di Dio, di prendere un incredulo dubbioso e riempirlo con 
lo Spirito Santo! Gesù disse: “Se alcuno non è nato di nuovo, non può nemmeno 
vedere il Regno di Dio”. Se volete vedere un miracolo, diventatene uno. Lasciate 
che Dio agisca prima su voi. Egli ha un rinnovamento da fare, qualche lente 
diversa da mettere sui vostri occhi, perché siete ciechi, morti nel peccato e 
trasgressioni, spiritualmente ciechi, morti due volte. Esatto! Dio deve darvi Vita, 
toccare i vostri occhi così che possiate vedere; operare un miracolo, e rendervi 
un miracolo, e allora potete vedere il Dio operatore di miracoli. Questa è la 
prima cosa. 
168 Mosè dovette crederGli. Mosè dovette agire secondo Essa, agire secondo ciò 
che la Parola di Dio aveva detto. Voleva vedere se era Dio o no. Disse: “Bene, 
Mosè, agisci secondo quello che ti dico”. 
 

Il marchio della bestia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 13-5-1954 
247 Deve essere una rigenerazione, una nuova nascita, nascere di nuovo. E 
quando siete nati di nuovo, il vostro nome è messo nel Libro di Vita 
dell'Agnello. 
 

Il Velo interno, Sturgis, Mineapolis, Usa, 21-1-1956 
91… Io so che un uomo senza la Nuova Nascita è alieno per Dio; egli non conosce 
Dio. Io so che tu devi accettare quella esperienza, se vuoi andare in Cielo. Gesú disse: 
“Se un uomo non è nato di nuovo di Acqua e di Spirito...”. Disse: “Il vento soffia 
dove vuole, e tu non sai da dove viene né dove va; cosí è per chiunque è nato dallo 
Spirito”. Se egli non ha questa esperienza, egli non entrerà in alcun modo nel 
Regno. 

 
Il marchio della bestia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 15-7-1956 

47 Io non so perché sto parlando in questo modo. Qualcosa mi fa parlare. Io non lo 
so. Proprio cosí. Donne, uomini, io non vi sto rimproverando. Io vi sto solo mettendo 
in guardia. COSÍ DICE IL SIGNORE, mettiti in ordine con Dio.  “Come posso 
scampare ad esso, fratello Branham?”. Mai con “l'unirti alla chiesa”.  Tu potresti 
essere battezzato nel Nome di Gesú. Nel Nome del Padre, Figlio, e Spirito Santo; 
tre volte in avanti, tre volte all'indietro, coi piedi in aria, in qualsiasi modo tu 
voglia farlo. Tu potresti essere asperso, immerso, mettere il tuo nome in un 
libro; ma fintanto che tu non sei nato di nuovo dallo Spirito di Dio, quella vita 
del diavolo rimane ancora in te. Proprio cosí. Comprendi?  
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La Seconda Venuta del Signore, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-4-1957 
79 Ora, ascoltate attentamente: un uomo o una donna non potrànno mai andare in 
Cielo eccetto che essi non siano nati di nuovo.  

 
Un Paradosso, Chicago, Illinois, Usa, 1-8-1963 

98 Quella nascita verginale era un mistero per la gente, essi non riuscivano a 
comprenderla, proprio come è la Nuova Nascita oggi. La Nuova Nascita è un 
mistero per la gente. Essi non riescono a comprenderla. Essi non sanno cosa tu 
intendi dire. Essi l'hanno sminuita, l'hanno buttata giú, dicendo: “Ebbene, 
siccome tu credi qualcosa...”. I diavoli credono la stessa cosa, e tremano! Essa 
non è ciò che tu credi; essa è ciò che Dio ha fatto praticamente. La Nuova Nascita 
è una nascita. Ciò fu un nuovo... ciò fu un paradosso, quando Dio portò nuova 
Vita alla razza umana. Il rigettarla significa separazione Eterna. Il riceverla 
significa Vita Eterna. Tu hai...  

 
Paradosso, Bakersfield, California, Usa, 6-2-1964 

245 La Nuova Nascita è un paradosso. Proprio cosí, essa può cambiare l'essere di 
un uomo. Proprio qui, con questa piccola parola, noi potremmo predicare un 
sermone, vedete, come è un paradosso prendere un uomo che è un non credente, 
incredulo, che non vuole avere niente a che fare con Essa, e tutto ad un tratto cambia 
da un rinnegato a un santo, da una prostituta ad una sorella. Essa è un 
paradosso. Nessuno può dargli una medicina, o una iniezione, o una dose di 
medicina, o qualsiasi altra cosa. Ci vuole la mano dell'Onnipotente Iddio, e 
quella soltanto, per cambiare un uomo. Ebbene, essa fu un paradosso, proprio 
cosí. Quando un uomo nasce di nuovo, ciò è di nuovo un paradosso.  
 
 

LE TRE ESSENZE DELLA NUOVA NASCITA 
ACQUA, SANGUE E SPIRITO 

 
Versi di riferimento Biblici a Conferma dei Trattati citati 

 Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità, Io ti dico, che se alcuno non 
è nato d'Acqua e di Spirito, non può entrare nel Regno di Dio. 

 Giovanni 19:34 Ma uno dei soldati gli forò il costato con una lancia, e subito 
ne uscì Sangue ed Acqua. 

 1Giovanni 5:6 Questi è quel che è venuto con Acqua, e Sangue, cioè Gesù 
Cristo; non con Acqua solamente, ma con Sangue, e con Acqua; e lo Spirito 
è quel che ne rende Testimonianza; poiché lo Spirito è la Verità. 

 1Giovanni 5:8 Tre ancora son quelli che testimoniano sopra la terra: lo 
Spirito, e l'Acqua, e il Sangue; e questi tre si riferiscono a quell'Una Cosa. 

 Ezechiele 36:25 E spanderò sopra voi delle acque nette, e sarete nettati; Io vi 
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netterò di tutte le vostre brutture, e di tutti i vostri idoli. 
Ezechiele 36:26 E vi darò un cuor nuovo, e metterò uno Spirito nuovo 
dentro di voi; e rimoverò il cuor di pietra dalla vostra carne, e vi darò un 
cuor di carne. 
Ezechiele 36:27 E metterò il mio Spirito dentro di voi, e farò che 
camminerete nei miei Statuti, e che osserverete, e metterete ad effetto le mie 
Leggi. 

 
Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-8-1964 P.M. 

28a (403) QUANDO TU USI L’ESPRESSIONE CHE SE NOI NON 
CREDIAMO LA PAROLA, SAREMO ETERNAMENTE SEPARATI DA 
CRISTO, VUOI DIRE CHE LA VERGINE STOLTA VIVRÀ 
ETERNAMENTE, MA CHE ESSE SARANNO SEPARATE DALLA NUO VA 
GERUSALEMME DOVE CRISTO ABITERÀ CON LA SPOSA? QUI C I 
SONO COLORO CHE NON HANNO LO SPIRITO SANTO, NATI DI  
NUOVO COME LA SCRITTURA DICE DI ESSERE NATI DI NUOV O. SE 
LA NASCITA NATURALE RICHIEDE ACQUA, SANGUE E SPIRIT O, LA 
NASCITA SPIRITUALE NON RICHIEDE TUTTE LE TRE FASI D ELLA 
GRAZIA PRIMA CHE LA PERSONA È VERAMENTE NATA DI NUO VO? 
91 Assolutamente, l’ho appena spiegato questa mattina lo stesso, sulla stessa 
cosa. Tu devi avere tutte le fasi. Sei generato dallo Spirito proprio come un 
bambino è generato nei lombi di una madre, ma non nascono finché non 
ricevono lo Spirito Santo. Questo è vero. Tu sei nato allora, non sei convertito. 
Tu sei in processo di essere convertito fino a quel tempo. 
92 Questa è la ragione per cui tutti questi grandi misteri non poterono essere 
dati a Lutero, non poterono essere dati a Wesley, non poterono essere dati 
nell’epoca che ci è appena passata accanto, l’epoca Pentecostale. Perché? Non 
era tempo. Essi furono generati. Ora, la Persona di Cristo stesso, il Figliuol 
dell’uomo (capite?) Si rivela in carne umana, ciò non poteva essere venuto fino a 
ora. (o: non sarebbe potuto venire fino a ora. N. del Tr.) 
 

Infermità e Afflizioni, Loisville, Usa, 1-1-1950 
36 “Ci sono tre che rendono testimonianza nel cielo”. Ora, quando noi siamo... La 
nostra conversione. Gli elementi che vennero dal corpo di Gesú Cristo, quando Egli 
morí, furono: Acqua, Sangue, e Spirito; e queste tre cose costituiscono la Nuova 
Nascita. È ciò esatto, ministri? Questi tre elementi costituiscono la Nuova Nascita: 
Acqua, Sangue, e Spirito. Questo costituisce una nascita naturale. Qual'è la 
prima cosa quando nasce un bambino? Acqua, Sangue, Vita. Tutte le cose 
naturali simboleggiano quelle spirituali. 
 

Demonologia, Regno Fisico, Connersville, Usa, 8-6-1953 
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61 Ora, ma notate che quando l’Acqua, Sangue e Spirito producono la nuova 
Nascita. È giusto questo? Ora osservate. Ecco cosa rappresenta la nuova Nascita. 
Cosa rappresenta la nascita naturale prima che venga la nuova Nascita? Quando… 
Voi madri, quando un bambino è nato, qual è la prima cosa? Acqua. Poi, 
Sangue. Poi, vedete, quello costituisce la vita, vedete, costituisce la persona. 
Acqua, Sangue, Spirito. 
 

La vita è il guaritore, Indianapolis, In, Usa, 11-6-1957 
34… Nella nascita naturale, voi mamme, quando un bebè nasce naturalmente, 
cosa viene per primo, l’acqua; poi, il sangue; e poi la vita; acqua, sangue e 
spirito. Ogni predicatore sa che le medesime tre sostanze danno la nuova nascita: 
Acqua, Sangue e Spirito. E questo viene dal corpo del Signore Gesù. 1Giovanni 
5:7-8 dice: Poiché tre sono quelli che rendono testimonianza nel cielo: il Padre, 
la Parola e lo Spirito Santo; e questi tre sono uno.����Tre ancora sono quelli che 
rendono testimonianza sulla terra: lo Spirito, l'acqua e il sangue; e questi tre 
sono d'accordo come uno. 
35 Osservate la differenza, sono uno e sono d’accordo come uno (in uno – 
versione inglese – n.d.t.). L’acqua, il sangue, lo spirito, tutte le cose naturali 
tipificano le spirituali. Allora, le cose naturali sulla terra sono un tipo di quelle 
spirituali. 
 

Il Terzo Sigillo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-03-1963 
167 Ora, ciò è proprio a viceversa. Ora, se la Bibbia dice che la Chiesa 
Laodiceana sarebbe stata in quella condizione,... 
168 Or non c'è una persona sulla terra che possa negare che questa non sia 
l'ultima epoca, poiché l'Epoca della Chiesa Laodiceana è la settima epoca. Ed 
eccoci qui! I secondi duemila anni stanno terminando! Non ci sono più 
Epoche della Chiesa. Ecco la ragione per la quale voi fratelli dell'“Ultima 
Pioggia” non siete riusciti ad iniziare un'altra organizzazione; perché non ce ne 
saranno più! Ciò è esatto. Questa è la fine! Amen! Non possono più esserci 
Epoche della Chiesa. Esse sono tutte passate! 
169 Ora, dunque, se il messaggio pentecostale era l'ultimo messaggio, poiché 
la Giustificazione, Santificazione, e il battesimo dello Spirito Santo, gli ultimi 
tre messaggi, le ultime tre Epoche della Chiesa, formano la Nascita 
completa,... 
170 È proprio come quando una donna sta per avere un bambino; la prima cosa 
che in pratica esce è acqua, la seguente è sangue, e la cosa seguente è vita. 
171 Quando alla croce essi uccisero Gesù, dal Suo corpo venne la sostanza per 
fare su la Nuova Nascita. Essi colpirono il Suo fianco, e venne fuori `Sangue', 
`Acqua' e, “nelle Tue mani Io rimetto il Mio Spirit o”. Ciò che venne dal Suo 
corpo fu: Acqua, Sangue, Spirito. 
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172 Ora, Primo Giovanni 5:7 ti parla in merito a quello: Tre sono quelli che 
rendono testimonianza in cielo: il Padre, la Parola (la quale è Cristo), e lo Spirito 
Santo. E questi tre concordano in uno. Essi non sono uno, però essi concordano 
in uno. E questi tre rendono testimonianza in uno... Anzi: Essi sono uno (questo 
volevo dire; mi ero sbagliato). E i tre che rendono testimonianza in terra sono: 
Acqua, Sangue, e Spirito, ed essi concordano in uno. 
173 Tu puoi essere `santificato' senza essere `giustificato'. E tu puoi essere 
`giustificato' senza essere `santificato'. Tu puoi essere `santificato' senza 
ricevere lo Spirito Santo. Ciò è esatto. 
174 I discepoli, in Giovanni 17:17, furono santificati e gli fu data potenza per 
cacciare via diavoli, eppure non avevano lo Spirito Santo! [Il fratello Branham 
batte diverse volte la mano sul pulpito—n.d.t.] Certo. Essi dovettero andare su 
a Pentecoste, e aspettare fino a che venisse lo Spirito Santo. 
175 Ecco dov'è che Giuda mostrò i suoi colori! Vedete come quello spirito si 
fece strada attraverso la Giustificazione e la Santificazione? Ma quando esso 
giunse alla fine, egli mostrò i suoi colori. Vedete? Proprio così. 
 

L'Unico luogo di Adorazione dato da Dio, Louisiana, Usa, 28-11-1965 
220 Come Egli era proprio allora, così è oggi. Non mancate ciò, gente in tutta questa 
nazione! “Un altro verrà, una chiesa, e lo crederete, perché potrete proprio agire come 
volete. Io non lo confermerò”. Egli non ha mai (in qualsiasi tempo, mai) confermato 
alcunché (in qualsiasi chiesa) al di fuori del Messaggio che era dato: di Lutero, 
giustificazione; Wesley, santificazione; pentecostale, restaurazione dei Doni. 
Dopo… E appena ne fanno una denominazione, là muore. Investigate le 
Scritture. 
…262 I luterani, sotto la giustificazione, i piedi, lo innalzarono così; Wesley, 
sotto la giustificazione. I pentecostali sotto le braccia, le opere e le azioni e così 
via, dovevano essere calvinisti…o dovevano essere arminiani, dovevano essere 
legalisti. Ma ora siamo giunti al capo, alla pietra di coronamento. “Grazia! 
Grazia!” urlava la pietra di coronamento.  
263 La pietra della vetta grida cosa? “Grazia! Grazia!” Passati dalla morte e i 
credi, nella vivente Parola del vivente Iddio. L’unico piano scelto da Dio per la 
Sua epoca, i Suoi figli nell’epoca della Parola resa vivente dallo Spirito come una 
scintilla che è accesa da qualcosa per renderla vivente; e seduti ora nei Luoghi 
Celesti (al tempo presente), già viventi e soggetti ad ogni promessa nella Parola. 
Allora che cosa fa questo? Essendo voi parte del gene di Dio, una parte della 
Parola, altri uomini una parte della Parola di Dio, seduti insieme, manifestate 
l’intero Corpo di Cristo, perché non c’è lievito fra voi. (Vedi ciò di cui Egli sta 
parlando, Fratello Brown?) Nessun lievito fra voi, proprio solo la Parola, seduti 
nei luoghi celesti, nella porta dove Egli mette il Suo Nome: Cristo Gesù. 
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Restaurazione dell'Albero Sposa, Jeffersoville, Usa, 22-4-1962 
505 E se quattro messaggeri di morte uccisero l’Albero, quattro messaggeri di 
Vita restaurano l’Albero. Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Amen. Perché Dio disse: “Io Lo restaurerò”. Egli Lo restaurerà. Come? Fu 
ucciso da quattro messaggeri di morte, poi quattro messaggeri di Vita Lo 
restaureranno. Qual'era il primo? Martin Lutero, gi ustificazione. Qual'era il 
secondo? John Wesley, tramite santificazione. Qual'era il terzo? La pentecoste, 
con la restaurazione dei doni, lo Spirito Santo, il battesimo dello Spirito Santo. 
Qual'era il quarto? La Parola. Che cosa? La Parola. C’erano quattro grandi 
profeti. 
506 Uno di essi, Martin Lutero, inizio a far splendere una Luce. C’era una piccola 
Luce di giustificazione, proprio una piccolissima forza. Si fece avanti Wesley, piu 
forte, santificazione. 
507 Dopo Wesley, venne quello più forte di lui, la pentecostale, il battesimo dello 
Spirito Santo, in un altro grande profeta. Vedete? 
508 Ma negli ultimi giorni, di Malachia 4, Elia deve venire con la Parola stessa. 
“La Parola del Signore veniva al profeta”. Nelle Luci della sera, che devono 
sorgere, per restaurare e portare indietro. Che cosa? “Volgere i cuori dei figli di 
nuovo alla Fede in Dio”. La quarta Luce! 
509 Quattro uccisori Lo presero. Quattro messaggeri Lo distrussero. Quattro 
messaggeri di morte Lo portarono via, in dogmi. Quattro messaggeri di giustizia 
Lo restaurano di nuovo. 
510 “Profetizza, figlio d’uomo. Possono vivere queste ossa?” Vorrei che 
avessimo tempo. L’ho annotato qui, ma devo saltarlo. “Profetizza. Possono 
vivere queste ossa?” Quali sono le quattro fasi del sorgere di quella Chiesa? 
Quali sono le quattro fasi del sorgere delle ossa secche di Ezechiele? Ma la Vita 
venne solo, non quando i nervi furono su di loro, ma quando il vento soffio su di 
loro. Ecco quando e tornato quel quarto Messaggio di Vita.  
511 “Io restaurerò, dice il Signore”. Alleluia! Gloria!  Lode a Dio. La quarta 
Luce deve venire, che farà sorgere gli stessi segni. Osservate. La giustificazione 
riporto la polpa. La santificazione riporto la corteccia, la dottrina della santità. 
512 Cosa riporto la foglia? I pentecostali. Che cos’e? I pentecostali, le foglie, battere 
le mani, gioia, gioire. Pentecostale. 
513 Che cosa? Il quarto era la Parola Stessa. La Parola fatta carne, i frutti della 
prova del segno della resurrezione che Cristo ha finalmente, dopo che la 
giustificazione che e stata piantata, e stata piantata la santificazione, il battesimo 
dello Spirito Santo. Le organizzazioni sono morte. E Cristo ha portato Se Stesso 
di nuovo al centro come il coronamento della piramide. Prima linea, 
giustificazione; santificazione; battesimo dello Spirito Santo; poi la venuta del 
Coronamento. 
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514 Che cos’e? Quel gruppo dello Spirito Santo che viene levigato in modo da 
adattarsi allo stesso tipo di ministero che Egli aveva quando Se ne andò, 
affinché, quando tornerà, prenderà l’intera cosa nel Rapimento, dove sarà 
giustificata, santificata, e il battesimo dello Spirito Santo. Quella piramide stara 
in piedi di nuovo. La Casa di Dio vivrà di nuovo. L’Albero della Vita sta 
crescendo di nuovo. 
 

Cosa è lo Spirito Santo - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
75 Lutero camminò in una luce, Wesley camminò in un'altra. Wesley camminò 
in una luce, i Pentecostali camminarono in un'altra. Però oggi noi stiamo 
camminando più in alto di quella! E se c'è un'altra generazione, essa andrà più 
oltre a noi.  
76 L'addietro, nei giorni di prima, quando la cosa era larga, la via era larga, Lutero 
insegnò “giustificazione per fede”. Quello era semplicemente per portare il popolo 
dal Cattolicesimo al Protestantesimo, alla comunione attorno la Parola. 
“Giustificazione per fede”, quella fu una sfera grande e larga. Essi non si scostarono 
mai da quella.  
77 Poi si fece avanti un altro risveglio chiamato `Giovanni Wesley'. Esso li scosse 
giù da quello, e portò lei giù alla santificazione, a vivere una vita buona, pulita, 
santa; santificata dalla Parola di Dio, dando gioia al tuo cuore. Quello scosse molto 
della dottrina Luterana.  
78 Poi si fece avanti la Pentecostale con il battesimo dello Spirito Santo, e 
restrinse ancora la via, tramite il ricevere lo Spirito Santo. Ciò è esatto. Ed ora 
quello ha cominciato ad essere scosso; e i doni, e la restaurazione, e lo Spirito di 
Dio è venuto giù nella Chiesa nella pienezza di segni e meraviglie, ed ha scosso la 
Pentecostale. Che cosa è? Noi siamo così vicini alla Venuta del Signore Gesù 
tanto che lo stesso Spirito che fu in Lui sta operando nella Chiesa, facendo 
esattamente le stesse cose che Egli fece quando Egli era qui sulla terra. Ciò non è 
mai stato in nessuna parte, dal tempo degli apostoli fino a questo tempo. Perché? 
Vedete, essa era larga; ma si restringe, restringe, restringe. Che cosa è? Proprio 
come la tua mano che si avvicina all'ombra; la negativa, negativa, negativa. Ma 
che cos'è? Essa è un riflesso. Cosa fu Lutero? Un riflesso di Cristo. Cosa fu 
Wesley? Un riflesso di Cristo. 
 

85 Ora, lo Spirito di Dio ha operato sotto la giustificazione, sotto Lutero; la 
santificazione, sotto Wesley; il battesimo dello Spirito Santo, sotto i Pentecostali; 
ed ecco che Esso è qui nell'ultimo giorno, compiendo e facendo le stesse cose che 
Esso fece quando Esso era in Cristo! Che cos'è? La Chiesa e Cristo sono divenuti 
Uno! 
…49 Ora la chiesa è passata per quelle scuole. Lei si sposò là nel passato, molto 
tempo fa, e diventò una denominazione, un’organizzazione. Ma, notate, la Nascita 
produsse 
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qualcos’altro. Ed ora deve giungere ad un punto in cui la chiesa pentecostale, con la 
nuova Nascita, è stata esaminata e provata, ed ora sta giungendo ad un punto… Dio 
non tratta con la Chiesa come un’organizzazione. Non tratta con la Chiesa come 
un—un gruppo di persone. Egli tratta con la Chiesa come individui, ogni 
individuo nella Chiesa. Ed ora deve giungere ad un tempo… E non è un segreto; 
tutti noi lo vediamo. Quando un uomo lo dimostra, e Dio lo ama, Egli lo porta fuori 
da qualche parte per Se Stesso. Là di fronte agli Angeli Egli fa qualcosa per lui. Lo 
eleva lassù nella Presenza di Dio, e lo dota, e lo riempie, e lo pone fuori. Ecco l’epoca 
in cui stiamo vivendo. 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i luterani; che santificò i metodisti; che 
battezzò i pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla tomba.  Ci sarà una resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non 
potevano creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e 
le cose come le abbiamo ora, ma, e cose di faccende misteriose; per cercare di 
dire che l’uomo di seguito esplose, da un po’ di polvere e così via, e fanno delle 
analisi e cercano di dimostrarlo, per rendere infedeli le persone. Ma ora, quando 
Ne abbiamo bisogno, lo Spirito di Dio alza uno stendardo. Cos’è? Lui che riversa 
dentro il Suo Spirito. Quindi, quelli che riposano là fuori nella tomba, o sotto l’altare 
di Dio, come dice la Scrittura, gridano: “Fino a quando, Signore? Fino a quando? Per 
quanto ancora?” Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta aspettando me e te. Tempo 
di adozione, quando Dio può riversare in noi la Sua pienezza, la Sua Potenza, la 
Sua resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo diventano così vicini insieme 
che Cristo diventa visibile in mezzo a noi, e resuscita i morti, e noi andiamo nel 
Rapimento. 
52 Ora fra un po’ diremo e mostreremo, che solo quelli che sono ripieni di Spirito 
Santo entrano in quel Rapimento. “Poiché il resto dei morti non visse per lo spazio di 
mille anni”. È giusto. Solo persone ripiene di Spirito Santo furono tutto ciò 
che andò nel Rapimento. Ora, Dio diede lo Spirito Santo… 
 

Il Seme non è erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
48 Comprendiamo ora, pure, che Dio è perfezionato nei tre. Ora, Dio è 
“perfezionato” nel tre. “Grazia” è cinque. Sette è “completezza”, come il mondo. 
Dio è perfezionato nel Padre, Figlio, Spirito Santo. Quella è la perfezione della 
Deità. Tutto un Dio, in tre manifestazioni, di tre attributi di un ufficio, ovvero 
tre uffici nell’unica Deità. 
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49 Ora, ci sono pure tre nella perfezione, delle fasi della grazia, per la Chiesa; 
giustificazione, santificazione, battesimo dello Spirito Santo. Quello consiste 
nella Nuova Nascita, proprio come una nascita naturale è simboleggiata da ciò. 
Il che, una donna che partorisce un bambino, la prima cosa che viene fuori è 
l’acqua, il sangue, e poi la vita. La Bibbia disse, in Primo Giovanni 5:7, o 7:5, 
credo che sia, che disse: “Ci sono tre che rendono testimonianza nel Cielo; il 
Padre, la Parola”, la quale era il Figlio, “e lo Spirito Santo; questi tre sono Uno. 
Ci sono tre che rendono testimonianza in terra”; la Parola, “l’acqua, il sangue, e 
lo Spirito. Acqua, sangue, e Spirito; questi tre concordano in uno”. 
50 Ora, il Padre, il Figlio, e lo Spirito Santo, sono Uno. Voi non potete avere il 
Padre senza che abbiate il Figlio; non potete avere il Figlio senza che abbiate lo 
Spirito Santo. Però potete essere giustificati senza che siate santificati; potete 
essere santificati senza che siate riempiti con lo Spirito Santo. Lo abbiamo 
provato nell’ordine della natura. 
51 Ora, e molti di voi, forse, io potrei essere strano per voi. Ed io sono senza 
istruzione; sono certo che voi già comprendete. Ma io insegno nei simboli, come i 
simboli naturali, gli spirituali. 
52 Ora, vediamo che ci sono tre nella perfezione. Dio è perfezionato nei tre, ora. 
E quello era, nella perfezione della progenie d’Abrahamo, c’era Ismaele, Isacco, 
Gesù. Ismaele venne dalla serva. Isacco venne dalla donna libera, ed entrambi 
col sesso; però Cristo Gesù venne dalla vergine, senza sesso. 
…136 Vedete, Sara, la chiesa, l'Agar scelta. Non funzionò. Funzionò? No. Il suo 
gruppo scelto oggi, non funzionerà nemmeno. Dottori, e Ph.D., e L.L.D., non lo 
fanno. Tutti i portatori falliscono. 
Lutero fallì, come Agar fallì. Cosa fece Agar? Agar affidò il suo figliuolo al petto 
di un'altra donna (non è vero?), per allevare suo figlio. Agar lo fece; affidò il suo 
figliuolo, l'unico suo figliuolo, al petto di un'altra donna (non la madre di lui), 
per allevarlo. È la stessa cosa che fece Lutero quando affidò il suo figliuolo, la 
giustificazione, a una denominazione per giocarci, è proprio così, per allevarlo.  
137 Wesley fallì allo stesso modo come fallì Sara, dubitando la soprannaturale 
Nascita che era il battesimo dello Spirito Santo, come fece Sara presso la 
quercia. Quando Wesley fu introdotto al soprannaturale, quando sopraggiunse 
l'epoca pentecostale e Wesley fu introdotto al parlare in lingue e tutto questo, 
loro se ne risero e se Ne fecero beffa. Tutti voi chiesa di Cristo, e voi, così 
chiamati, e voi battisti, e i presbiteriani, ognuno di voi, avete tirato su il naso, a 
ciò, e ve ne allontanaste. Esatto. Che hai fatto tu, Wesley? Hai venduto il tuo 
figliuolo ad una organizzazione, e lui morì e perì. È esattamente vero.  
138 Ma, la Parola, la vera Parola proseguì dritta. Non rimase in quella 
organizzazione. Essa è entrata nella Pentecoste, e portò degli altri con lei. Era un 
Figliuolo più maturato, come il Seme che cadde nel grembo; e dopo un po', 
cominciò la colonna vertebrale, poi ad avere i polmoni, ed ebbe la testa e i piedi. 
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E, dopo un po', arrivò a un punto che era nato. Proprio così. Così, ecco come la 
Chiesa è maturata, nello stesso modo.  
139 Wesley dubitò proprio esattamente come Sara dubitò presso l'albero. Lei disse… 
Quando l'Angelo del Signore, un uomo, vestito come un… Ovvero, un Angelo, Dio, 
era Lui stesso. Elohim, vestito come un uomo, stava lì con la polvere sui Suoi abiti, e 
disse che Lui aveva dato la promessa; dopo che Sara aveva novant'anni e Abrahamo 
cento. E Sara rise fra sé e sé, e disse: "Come potrebbe avvenire questo, quando 
Abrahamo ed io, ebbene, non siamo stati come i giovani, non abbiamo avuto 
relazione familiare, forse da venti anni". Lei aveva quasi cento anni. Disse: "Io, avere 
piacere col mio signore, io vecchia, e lui pure vecchio? Ed il suo flusso di vita è 
morto, ed il mio grembo è seccato. Il mio petto è sparito; le vene che danno latte sono 
morte. Come potrei averlo?"  
140 Dio disse: "Io l'ho promesso. Egli verrà comunque!"  
141 Così fece Wesley. "Come possiamo accettare quelli che parlano in lingue, e la 
guarigione divina, e quella roba. Non è per noi in questo giorno".  
142 Dio disse: "Io ho promesso: 'Negli ultimi giorni verserò il Mio Spirito sopra ogni 
carne'". Lui promise di farlo, e Lui continuò e lo fece ad ogni modo. [Punto vuoto sul 
nastro—Ed.] E la chiesa wesleiana, con tutte le sue piccole sorelle polline, dei battisti, 
presbiteriani, e la chiesa di Cristo, e i nazareni, i pellegrini della santità, e i fratelli 
uniti, e quanto prima d'ora, morì proprio con ciò. E la Chiesa si spostò. Ora cosa ha 
fatto la Pentecoste? Si organizza, proprio come il guscio. Essa ha fatto la stessa cosa. 
Si organizzò insieme, si stabilì come un guscio. Proprio così.  
143 Pentecoste era come Maria. [Punto vuoto sul nastro—Ed.] .la festa 
pentecostale, guardate cosa fece Maria. Cosa fece Maria di errato? Ad una festa 
di pentecoste, una volta, lei fu fronteggiata da un mucchio di dignitari, sacerdoti. 
Quando, suo Figlio, lei non riusciva a trovarLo da nessuna parte. E lei ritornò, 
tre giorni di viaggio. Lei lo aveva lasciato. Come la moderna chiesa oggi, circa 
tre volte cinque, o venticinque, la chiesa ha lasciato, circa cinquant'anni fa; o 
settantacinque.  
144 Lasciò Lui alla festa di pentecoste. Maria ritornò su con Giuseppe, tre 
giorni, cercandoLo; Lo aveva cercato; non poteva trovarLo. Lei Lo trovò. Cosa 
trovò lei? Trovò Lui nel tempio, discutendo la Parola di Dio con i sacerdoti. E 
proprio di fronte a quei sacerdoti, a quei dignitosi, Maria lasciò cadere la 
cortina. Lei fece proprio la cosa che non avrebbe dovuto fare. La chiamano: 
"Dio, la madre di Dio"? Una madre dovrebbe avere più saggezza del suo 
figliuolo. 
E lei disse: "Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime durante il giorno e 
la notte". Huh! "Tuo padre ed io", asserendo che la nascita non fosse 
soprannaturale, che Giuseppe fosse il padre di Gesù. Lei rinnegò la nascita 
soprannaturale. La Pentecoste portò il parlare in lingue. Essi rinnegarono la 
Nascita della Parola. Ecco esattamente quello che fece. Ne prenderà così tanto 
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d'Essa, ma non Ne prenderà il resto. Essa ha rinnegato la Nascita della Parola, 
proprio come fece Maria. Ma, osservate, non ci sarà più nessuna organizzazione 
dopo di questa.  
145 Osservate la Parola Stessa, benché, a dodici anni, proprio una piccolissima 
cosa in fondo al guscio, Egli disse: "Non sapete che devo essere intorno agli 
affari di Mio Padre?" La Parola corresse la chiesa, proprio lì.  
146 "Per che cosa state facendo tutte queste cose? Sapete che non potete fare 
questo. Chiuderemo le nostre porte; non vi lasceremo entrare".  
147 "Perché non sapete che devo essere intorno agli affari di Mio Padre?" 
Vedete? Certo, certo, il vero soprannaturale!  
148 Ammaliata, lei semplicemente asserì che Lui fosse figlio di Giuseppe, un 
semplice uomo. Oppure, quello che fece la Pentecoste, asserì proprio che Lui 
fosse "uno dei tre". Whew! So che quello ha ferito, "uno dei tre". Però Lui era 
tutti e tre, in Uno. Ma i pentecostali: "Oh, sì, Egli è il Figlio del Padre, dello 
Spirito Santo, poi." Oh, my! Ma la reale, vera Parola parla proprio chiaro, e 
disse: "Non ci sono tre di loro. Ce n'è uno di loro". [Punto vuoto sul nastro—
Ed.] Amen. Voi non conoscete la Parola di Dio? Non fatene tre di loro; ma Uno.  
149 Notate, non ci sarà più portatore, chiese madri, denominazioni, dopo questo 
guscio portatore.  
150 Poiché, dopo il guscio, allora, non c'è più rimasto niente, se non soltanto il 
Grano. È esatto? Deve essere il Grano. Deve essere la stessa specie che entrò nel 
terreno, Gesù Cristo lo stesso ieri, oggi, e per sempre, uno Spirito è venuto sulla 
Sposa per fare le stesse cose che fece Lui. Vedete? È di nuovo la riproduzione del 
Grano.  
151 La Parola, sebbene giovane, parlò da Sé stessa: "E non sapete che devo essere 
intorno agli affari di Mio Padre?" Huh!  
152 Ecco il segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli affari del 
Padre". Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli affari 
del Padre, in Lui? Adempiere quello che disse Isaia: "Una vergine concepirà". 
Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come un cervo", e tutte 
queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il Signore vostro Dio 
susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'affare del Padre, adempiere quella 
Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, di quelle donne naturali; che ne 
è di queste donne chiese spirituali? Chiese significa donne, anzi, donne significa 
"chiese". È esatto? Allora cos'è ora? "Noi dobbiamo essere intorno agli affari del 
Padre", il Frumento, il Grano avrebbe proclamato di nuovo. Sissignore. Che cosa 
deve fare? Confermare Malachia 4, confermare Luca 17:30, confermare Ebrei 13:8, 
confermare San Giovanni 14:12, confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, 
voglio dire... Rivelazioni, il 10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei misteri di 
Dio; fino alla progenie del serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e 
divorzio e tutti questi altri misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per tutti 
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questi anni, dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del Padre. Pensate 
che l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La nostra 
denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 

 
Palermo, 19/11/2016 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 
          Zanca Piero 
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